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La vostra vita non è così breve come pensate, ma conta per eoni.Il testo sull'argomento è stato ricevuto 
medialmente nel Circolo della Pace Mediale di Berlino, una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 
e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una raccolta ventennale di trascrizioni compren-
dente oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi sono stati lasciati nella loro forma 
originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela Speer e Uwe Speer, è iniziato rispetti-
vamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di Berlino è uno dei vertici assoluti 
della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove compilazioni è incoraggiata e non è 
soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
L'8 ottobre 1995, pochi giorni dopo l'intervista rilasciata al giornale occidentale “UFO News”, Alexei 
Solotov, uno dei principali ricercatori russi sugli UFO, fu assassinato davanti alla porta della sua casa 
a Tver con diverse coltellate. Il nome di Alexei Solotov è associato a un'intera epoca dell'ufologia in 
Russia. Poco prima dell'anniversario della sua morte, Solotov aveva detto in un'intervista, tra le altre 
cose: 
 

“Ho avuto a che fare con questi fenomeni anomali incomprensibili per più di metà della 
mia vita. Migliaia di persone hanno visto volare UFO in Russia. Circa 1.000 persone nel 
nostro Paese hanno osservato atterraggi di UFO, circa 300 persone hanno osservato o avu-
to contatti con esseri extraterrestri. 
 
Io stesso ho visto tre volte UFO in volo, ho indagato su tre siti di atterraggio e una volta 
ho visto un umanoide vivente. Non ci siamo parlati, abbiamo solo incrociato gli sguardi, 
ma ancora oggi riesco a vedere chiaramente il suo volto. Il suo sguardo era impassibile e 
penetrante. Quando i nostri occhi si incontrarono, capii che non era un uomo della Terra. 
Ci siamo guardati per circa 10 secondi, poi sono scappato via. Quando tornai, lui era 
scomparso. 
 
C'è abbastanza materiale empirico e scientifico che viene analizzato nei laboratori. Il no-
stro laboratorio, così come molti altri istituti in Russia, ha esaminato campioni provenienti 
dai siti di atterraggio e ha scoperto che la frequenza delle corde e dei generatori al quarzo 
cambia in questi siti, e anche le forze elastiche cambiano. Ciò significa che in questi luo-
ghi gli UFO lasciano una traccia sotto forma di una certa radiazione, che influisce sui va-
lori fisici di oggetti e sostanze materiali.  
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Dall'infinità temporale dello spazio deriva che le civiltà nelle diverse parti dell'universo 
non sono nate nello stesso momento. Alcune sono solo allo stadio di sviluppo, altre hanno 
già raggiunto il loro apice e stanno passando allo stadio di sviluppo successivo. Ecco per-
ché le diverse civiltà sono a diversi livelli di sviluppo. Non siamo noi a volare da loro, so-
no loro a venire da noi, quindi sono più sviluppate. Non interferiscono nei nostri affari per 
non disturbare la civiltà umana nel suo sviluppo naturale. E solo in momenti critici, quan-
do la Terra è sull'orlo dell'annientamento, forse interverranno per salvare la civiltà umana. 
 
Ogni nuovo tipo di energia, come il vapore, l'elettricità o l'energia nucleare, ha portato a 
progressi giganteschi. Quindi, se ci fornissero un nuovo tipo di energia, sarebbe un'inter-
ferenza diretta. Forse non siamo ancora abbastanza maturi per questo. Siamo ancora molto 
aggressivi, combattiamo guerre tra di noi. Riuscite a immaginare dove ci porterebbe un 
nuovo tipo di energia? L'umanità ha sempre utilizzato le nuove conquiste scientifiche per 
scopi militari. 
 
Ma se una civiltà è così tecnicamente avanzata, deve avere anche un livello psicologico ed 
etico altrettanto elevato. Non a caso sono volati sulla Terra. Studiando la Terra e le sue fa-
si di sviluppo, sono in grado di prevedere il futuro e di riconoscere le meccaniche e le 
leggi del processo evolutivo. 
 
Non c'è dubbio che un contatto con gli extraterrestri sarebbe di grande beneficio per l'u-
manità. Se avessero voluto farci del male, lo avrebbero fatto molto tempo fa. Ci osservano 
da migliaia di anni. Questo fatto è rintracciabile in tutta la storia dell'umanità. Un UFO è 
anche descritto in dettaglio nella Bibbia (Ezechiele), il che non può essere negato. 
 
Se riterranno necessario interferire, lo faranno, e la civiltà umana ne trarrà grande benefi-
cio. Prendiamo ad esempio la conservazione dello strato di ozono. Si tratta attualmente di 
una questione di vita o di morte per l'intera Terra. Ma, come già detto, ciò è impossibile a 
causa dell'aggressione umana. 
 
In diversi laboratori di ricerca sui biocampi, sui fenomeni anomali, sulla biolocalizzazione 
e sull'astrologia, sono state ottenute prove sperimentali dell'esistenza di una COSCIENZA 
cosmica nell'universo, dalla quale riceviamo informazioni a livello intuitivo. Non si tratta 
solo di parole, ma di risultati di ricerca e prove scientifiche! Sulla base di questi risultati, 
posso parlare in modo definitivo e convinto. 
 
La conoscenza esoterica ci è giunta a livello di fede. Si può credere o meno. Ma ora è ar-
rivato il momento in cui dobbiamo sapere cosa è vero e cosa no. Oggi è di importanza 
cruciale!”. 

 
 

* * * 
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Introduzione   (di H. V. Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 

La verità è una patata bollente; 
A nessuno piace toccarla. 

Ma deve dimostrare il suo coraggio qui, 
Che si può anche credere in loro. 

 
 
Ci sono persone che hanno esperienze così strane da temere di non essere capite da nessuno. Sanno 
che chi non ha vissuto queste esperienze le dichiarerebbe pazze. In effetti, queste persone rischiano di 
essere dichiarate schizofreniche dalla professione medica e di finire in manicomio. Tuttavia, questo 
atteggiamento nei confronti delle cose occulte non ferma il progresso. 
 
Il poeta inglese Shakespeare disse: “Ci sono più cose tra cielo e terra di quante la nostra saggezza sco-
lastica possa sognare”. E aveva ragione, perché se la saggezza scolastica non sperimenta queste cose, 
manca di esperienza personale e quindi non può capire lo straordinario. 
 

• Le possibilità percettive degli esseri umani possono essere estese fino al superlativo. Non esi-
stono limiti riconoscibili. Questo fatto è già stato dimostrato dalle allucinazioni e dalle sugge-
stioni ipnotiche. 

 
Ciò che è scritto in questo opuscolo si basa sulla verità e sulla consapevolezza di sé. Non è una scioc-
chezza religiosa, né un trattato. Le Sacre Scritture dovrebbero essere il “libro di tutti i libri”, ma nel 
frattempo è diventato chiaro che anche in questo libro regna l'errore. La verità attende di essere final-
mente scoperta e pubblicata. 
 
L'uomo non vive solo su un pianeta, ma in un universo infinito che ospita il pianeta Terra. La vita 
umana non è quindi legata a questa terra, ma è una parte intelligente dell'universo. Persone che vengo-
no da noi con i cosiddetti “dischi volanti” ci portano notizie di vita su altre stelle. 
 
“Dischi volanti”, un termine spregevole per gli oggetti volanti più magnifici che una persona possa 
mai incontrare. Ma questi oggetti volanti hanno tutto, sono veloci e manovrabili, così occulti e fanta-
stici che è più probabile che vengano scambiati per un'illusione. In fondo, sono reali come le nostre 
astronavi. 
 
Se chiedete a un vostro concittadino se ne è a conoscenza, non vi prenderà affatto sul serio, perché la 
stampa mondiale se ne è assicurata, ha sostenuto l'ignoranza e il rifiuto con ogni mezzo. 
 
Il mondo intero soffre di una tensione insopportabile per il fatto che l'annientamento del mondo po-
trebbe essere dietro l'angolo. Da tutte le guerre non si è imparato nulla, almeno nulla che possa portare 
alla deterrenza o alla comprensione internazionale. Le nostre armi sono terribili ovunque. C'è forse un 
potere più da temere di quello delle bombe atomiche, che hanno un effetto gigantesco? 
 
L'uomo può conoscere i suoi pianeti, ma non conosce l'universo e i suoi segreti. Non conosce nemme-
no le leggi che governano l'universo. La conoscenza dell'umanità è come un iceberg, con un ottavo 
della sua massa che sporge dall'acqua, a simboleggiare la conoscenza dell'umanità, mentre sette ottavi 
di immensa conoscenza si trovano sotto la superficie. 
 
La “Associazione per la Ricerca Psicoscientifica di Berlino” con il suo gruppo di lavoro sui media non 
è interessata a pubblicare fiction per motivi commerciali, ma a ricercare e divulgare la verità oggettiva. 
Questa verità oggettiva è una patata bollente, perché una classe dirigente della popolazione mondiale è 
sotto l'influenza di potenti forze negative, per cui attacca, discrimina e perseguita malignamente qual-
siasi verità oggettiva, anche se questa verità è di origine divina. 
 
Siamo in contatto con esseri umani extraterrestri da circa 15 anni. Durante questo periodo, ne abbiamo 
riferito continuamente. Abbiamo pubblicato ciò che gli extraterrestri avevano da dirci in opuscoli, la 
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maggior parte dei quali sono stati tradotti nelle lingue del mondo. L'ingresso di questa conoscenza nei 
circoli scientifici e intellettuali è inequivocabile e deve cambiare la nostra situazione nel corso del 
tempo. 
 
Ma se non avete idea di contatti occulti o medianici, non pensateci a lungo, ma prendete nota delle 
linee con la consapevolezza che provengono dalla più alta intelligenza. Siamo estremamente orgoglio-
si del nostro legame di lunga data con questa intelligenza e cerchiamo di fare del nostro meglio. I “di-
schi” - diciamo piuttosto “UFO” - sono la prova visibile che un'autorità superiore veglia ancora 
sull'umanità sulla Terra. Non siamo quindi del tutto indifesi, in balia dell'inferno. 
 
Tutti gli opuscoli di ASHTAR SHERAN in tedesco sono completamente fuori catalogo. La prova di 
un linguaggio potente che si trova solo nel Discorso della Montagna. 
 
Non sono disponibili risorse per una critica incessante dell'umanità su questa terra. Sappiamo quanto 
sia difficile la nostra lotta, ma non ci scoraggeremo. Questa missione è interconfessionale, cioè è una 
missione in sé. 
 
Di anno in anno, le parole di ASHTAR SHERAN sono diventate sempre più insistenti e taglienti. È 
come nella Bibbia, quando gli abitanti di Sodoma e Gomorra furono avvertiti dagli alieni riguardo a 
Lot, ma furono comunque derisi. ASHTAR SHERAN ci appare come un Messia, un portatore di luce 
e un salvatore. Ci chiediamo se un Messia debba necessariamente apparire nella nostra forma terrena? 
La nostra risposta è: un Messia può essere quello che vuole, perché l'importante è lui: 
 

• assoluta vicinanza a Dio, 

• la sua straordinaria conoscenza, 

• la sua ingegnosa ragione e 

• il suo convincente AMORE per l'umanità. 
 
Troviamo tutte queste qualità in questo maestro del mondo ASHTAR SHERAN, il cui nome particola-
re è diventato quasi una leggenda. 
 
Lasciategli dire la sua... 
 
 
Osservazione: Non abbiamo commentato le dichiarazioni di ASHTAR SHERAN, perché non vogliamo criticare i suoi com-
menti. Non abbiamo né accorciato una parola né aggiunto nulla. È un messaggio assolutamente originale. 
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Irrazionalismo    (Un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
La pace sia con voi! - La pace sia su tutti i confini! 

Ancora una volta ho preparato un messaggio importante per voi. Ma prima di iniziare, vorrei richiama-
re la vostra attenzione su una cosa: Il messaggio è così tremendamente importante che ogni parola è 
della massima importanza. Devo quindi decidere il tipo di linguaggio. Come vi parlerò? 
 

• Posso esprimermi con l'opinionismo. 

• Ma posso anche usare l'indignazione teologica (dispiacere, indignazione). 

• Ma posso anche parlare così tanto che un intero libro viene riempito e si ha l'impressione di 
incontrare la più alta erudizione, ma alla fine non si sa più di quanto si sapeva all'inizio. 

 
Devo decidere. Se avessi la voce di DIO, scatenerei un temporale! Pertanto, mi abbasserò a un modo 
di esprimermi molto semplice, perché credo sia necessario parlare come sono meglio compreso dalla 
maggioranza di questa umanità. Ci sono espressioni che non sono belle, ma che non possono essere 
sostituite da nessun'altra parola a causa del loro significato. 
 
In primo luogo, mi occupo di irrazionalismo, perché su questa terra accadono cose che non possono 
essere comprese da nessuna mente o ragione umana. Abbiamo rispettato questa umanità e l'abbiamo 
considerata capace di svilupparsi. Oggi ci troviamo di fronte al fatto che non comprendiamo più noi 
stessi, perché mostriamo un interesse per voi che non meritate. Ciò che facciamo, cioè adempiere a 
una missione sacra, lo facciamo quindi principalmente per DIO. 
 
Il progresso tecnico su questo pianeta è inequivocabile, e molto è stato fatto anche in campo scientifi-
co. Negli ultimi 100 anni si è verificato un enorme cambiamento, voi stessi lo sapete e ne siete orgo-
gliosi. Riconosciamo tutto questo con rispetto, ma tuttavia la situazione generale è indescrivibilmente 
negativa. 
 
Finora questa umanità non ha capito perché vive su questo pianeta. Ogni essere umano vive su questa 
stella non solo dal giorno della sua nascita all'ora della sua morte, ma da quando esiste questa umanità 
in costante ritorno. Se le persone perdono la memoria e hanno solo intuizioni, c'è una buona ragione 
per questo. 
 
Vivete su una stella che è stata scelta come pianeta di purificazione fin dall'inizio del suo sviluppo. 
Questa stella Terra aveva tutti i requisiti per questa purificazione. Avreste potuto farne buon uso. Ma 
l'uomo sulla Terra è più irragionevole di quanto non indichino le sue conquiste tecniche e le sue ambi-
zioni. Questa spaventosa ignoranza di tutte le conoscenze esoteriche è incomprensibile, è irrazionale. 
 
I circoli dirigenti ritengono che non sia importante che il cittadino possa decidere correttamente ciò 
che accade su Terra. È sufficiente che il cittadino dia il suo consenso alle misure del suo partito o del 
suo governo. È una situazione impossibile che qui non esiste. 
 

• Il cittadino deve essere informato in modo tale da avere una visione chiara dell'esistenza 
dell'uomo e del suo obiettivo. 

 
Non c'è governo su questa stella che possa dare una risposta a questa domanda, perché non lo sa. Tutti 
i governi ritengono di essere responsabili del progresso di questo mondo, ma che questa responsabilità 
cessi con la morte di ogni essere umano. Chi è morto non è più responsabile. - Questo è l'errore che 
sarà la vostra rovina! - Perché attraverso una “pratica” costante l'uomo può danneggiare la sua mente. 
In questo modo, l'umanità sulla terra regredisce spiritualmente. 
 

• Esiste un numero enorme di persone con una formazione tecnica e scientifica che può essere 
considerata altamente intellettuale. Tuttavia, la maggior parte di loro è il più grande fallimento 
perché non ha conoscenze che guidino il suo pensiero. 
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Naturalmente, il progresso generale in tutti gli ambiti della vita quotidiana ha anche rafforzato le capa-
cità di giudizio e di ragionamento delle persone. Le false idee religiose o tradizionali sono già oggi 
percepite come false. 5.000 anni fa non avremmo potuto impressionarvi con la verità, nemmeno 100 
anni fa. Se non ci fosse un DIO a governare l'universo, tale DIO dovrebbe essere inventato per voi, 
altrimenti sareste destinati alla distruzione. 
 
Non potete ancora rendervi conto di cosa significhi per voi che ci preoccupiamo per voi. Chiunque 
pensi che i nostri messaggi siano una fantasia non ha ancora pensato alla verità. È del tutto indifferente 
ad essa. Che bisogno c'è di leggi divine se sono prese per regolamenti umani? Ma le leggi di DIO non 
sono autorevoli solo per questa terra! 
 
È inconcepibile con quali assurdità la teologia abbia causato danni che non possono essere trascurati 
da voi. Alcune idee sullo SPIRITO CREATORE sono esempi di consumata blasfemia. L'interpreta-
zione di fenomeni ed eventi incomprensibili riportati nella Bibbia può essere vista come un'imposizio-
ne alla ragione dell'uomo. Sono irrazionali! 
 
L'inizio per migliorare questo mondo è già stato fatto. Mettendo piede sulla Luna, sono stati creati tutti 
i presupposti per una migliore comprensione dei concetti astratti. Oggi possiamo parlarvi in modo 
diverso rispetto a secoli o millenni fa. 
 

• Sostengo che quasi tutti i mali di questa terra sono dovuti a idee religiose completamente false. 
 
Anche se ci sono persone sulla terra che si allontanano completamente dalle religioni, sono comunque 
coinvolte in questa illusione attraverso il comportamento dei loro simili. Nessuna umanità nell'intero 
universo è in grado di svilupparsi positivamente se vuole esistere senza la consapevolezza e la certezza 
di un CREATORE vivente. Ogni essere umano ha bisogno di una guida e di un'istruzione positiva. 
Ogni essere umano ha bisogno di un modello di riferimento. Ma le tendenze atee portano passo dopo 
passo verso l'abisso, cioè verso una situazione che nessun essere umano può superare adeguatamente 
nel corso della sua vita. 
 
Ho più volte sottolineato l'importanza della conoscenza superiore. Anche se DIO è irrazionale, ciò non 
significa che non esista. Non si può semplicemente negare qualcosa perché non può essere compreso 
dalla mente umana. Ma questa assurdità è praticata da voi! I vostri scienziati si occupano già dell'invi-
sibile. 
 

• La scienza ha l'obbligo di dimostrare un'assurdità alla Chiesa, ma di insegnare la verità in 
cambio. 

• Il tabù delle chiese è una cosa molto pericolosa, le cui conseguenze sono evidenti da migliaia 
di anni. 

 
Nonostante tutti gli avvertimenti, la razza umana vive su un pianeta insanguinato per sua stessa colpa. 
Non c'è persona sulla terra che possa affermare di non essere coinvolta o di essere innocente. Purtrop-
po, non sappiamo cosa abbiamo già causato nelle nostre vite precedenti su questo pianeta. Anche colo-
ro che gridano con entusiasmo “Hurrah” sono complici dell'omicidio. 
 
Da migliaia di anni ci sforziamo di aiutare l'umanità che vive su questo pianeta scelto per la purifica-
zione. Da millenni ci troviamo di fronte a una ribellione incomprensibile. Il pensiero logico non deve 
concentrarsi solo sulla tecnologia o su campi di conoscenza specializzati, tralasciando l'area di interes-
se più importante. 
 

• Viaggiare sulla Luna o su Marte non è importante quanto esplorare il regno spirituale! 
 
Non è tanto importante scoprire di che materia è fatta la luna, ma è importante scoprire in quali regioni 
l'uomo continua a esistere dopo la sua morte terrena e se deve rendere conto del suo comportamento. 
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Al contrario, l'esplorazione dello spazio è irrazionale, mentre la sopravvivenza personale dell'uomo 
dopo la morte è estremamente razionale. 
 
Lo stato generale di sviluppo dell'umanità sulla terra è incomprensibile, perché da un lato questa uma-
nità è molto intelligente, ma dall'altro usa questa intelligenza in modo spregevole per rendersi la vita 
più difficile a vicenda e per uccidersi a vicenda. Questo stato di cose è intuitivamente sentito e disap-
provato da molti. Per questo motivo, queste persone si allontanano da ogni religione perché non rie-
scono a capire che dovrebbe esistere un DIO che non interviene in questi eventi. Ma è perché il con-
cetto di Dio vi è stato insegnato e spiegato in modo errato. DIO non è lì per stringere i pantaloni di 
ogni peccatore. DIO è responsabile dell'ordine in natura. L'uomo è responsabile dell'ordine all'interno 
del suo stile di vita; non ci sono problemi di competenza. 
 
Ammetto che le chiese spesso si sforzano di fare del bene in questo mondo. Ma so che queste chiese 
impediscono il loro stesso progresso perché si aggrappano all'errore con un'obbedienza cadaverica 
quasi solenne. La fede viene da DIO, cioè viene dal LOGOS, dalla MENTE SUPERIORE. Ma la fede 
della vostra chiesa, di qualsiasi tipo e denominazione, non viene dalla logica, ma dall'ignoranza e dalla 
stupidità. 
 
Noi Santini abbiamo la missione di illuminarvi a questo proposito. Non è una novità, ma risale a mi-
gliaia di anni fa. Purtroppo, questa umanità - e questo significa che voi - non è stata in grado di inse-
gnare nulla al riguardo. Non c'è da stupirsi che ci sia voluto molto tempo prima che questa umanità 
rinsavisse. Anche i nostri ammonimenti nella regione di Fatima sono rimasti inascoltati. Ancora una 
volta, la Chiesa ha interpretato male questi ammonimenti e ha nascosto il resto di questi ammonimenti. 
Oggi abbiamo a disposizione mezzi di comunicazione migliori che ci permettono di riferire in modo 
più dettagliato. 
 

• Il valore dei nostri messaggi non può essere paragonato a quello di nessuna Bibbia, sono un 
concentrato di verità. 

 
L'umanità nutre un sentimento per la verità che non può essere soddisfatto perché la verità oggettiva 
viene impedita per motivi futili. Questa è la disgrazia di questa terra! 
 
I popoli hanno bisogno di illuminazione e non di frivolezze religiose! I governi di questi popoli dichia-
rano di non essere responsabili di questa verità. Inoltre, i rappresentanti di questi governi sono dotati di 
false filosofie e teorie che non permettono loro di interessarsi alle verità religiose. La follia e l'arro-
ganza atea si diffondono inevitabilmente tra i popoli. Tutto sommato, uno stato di cose che dà all'av-
versario di DIO le carte più alte. Il diavolo viene menzionato, ma non si crede alla sua esistenza. Più 
tardi, dopo la morte, l'uomo si confronta con questa esistenza - e si dispera. 
 
Questa umanità su questa terra è un problema universale che stiamo cercando di risolvere. Non pos-
siamo restare inerti a guardare lo svolgersi di una tragedia universale. Per questo usiamo le armi della 
mente e della ragione per aiutarvi. Ci sono abbastanza trattati. Chi li legge ha l'impressione che siano 
perlopiù delle vuote sciocchezze. Ma non si tratta di trattati, bensì di questioni centrali del futuro, un 
futuro che ogni essere umano incontrerà ancora, anche se dovrà morire ancora e ancora. 
 
È un incredibile crimine contro la verità che le dottrine della reincarnazione siano state condannate. 
Senza la reincarnazione non è possibile alcun progresso significativo. Una credenza senza questa legge 
non è affatto una credenza, perché lascia senza risposta la domanda sul perché l'uomo vive e lavora se 
deve morire in un tempo relativamente breve. 
 
La scienza ha qualcosa contro il termine DIO perché le chiese hanno umanizzato questo termine. Ma 
la scienza non ha ancora cercato di correggere questo falso concetto. DIO non può essere paragonato 
all'uomo. È irrazionale, ma esiste! La scienza si scontra sempre con la ragione quando indaga la natu-
ra.  La scienza incontra sempre DIO perché la ragione che opera nella natura è DIO. 
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L'umanità non vuole capire questo semplice teorema. Come è possibile? - Sono convinto che molte 
cose cambierebbero in meglio se questo semplice teorema fosse insegnato con vigore. Le università 
troverebbero una migliore comprensione tra i loro studenti. Gli studenti non sono così stupidi da non 
capire la ragione divina in natura. Ma ogni ragione, di qualsiasi tipo, presuppone la coscienza. Senza 
tale coscienza non c'è ragione. Provate a dimostrare il contrario. È impossibile. 
 
La coscienza è una componente di DIO - e qui incontriamo la somiglianza umana. Anche l'uomo ha la 
sua coscienza; è la creazione più alta di tutto l'universo. Senza coscienza non c'è nulla che possa essere 
ancora percepito. Naturalmente, la coscienza dell'uomo è solo una piccola scintilla rispetto al FUOCO 
del SOLE DI DIO. Questa è la vera dottrina della Chiesa! Dov'è una religione tra voi che abbia anche 
solo lontanamente pensato a queste cose? Invece, si tergiversa e si fanno supposizioni, in modo che si 
crei un disinteresse per la questione, che viene accolto con favore dai politici. Le cose non devono 
andare avanti così! Via le idee superate e primitive del “cielo divino” e della religione ad esso associa-
ta. La vera religione è una grande cosa! Ma ciò che vediamo qui su questa terra è una distorsione e una 
denigrazione che ci offende gravemente. 
 
Tuttavia, mi fa piacere che i miei messaggi, che trasmetto attraverso i medium, abbiano attirato l'atten-
zione anche se non sono visibile. C'è una buona ragione per questo. Sono grato per le traduzioni e la 
diffusione di queste comunicazioni. Spero che almeno una piccola parte di questi messaggi raggiunga i 
leader che hanno la vera responsabilità di questa umanità. A questi leader manca l'istruzione che non 
possono ricevere in nessuna università o chiesa. 
 
Stiamo guardando in profondità lo sviluppo di questa Terra, che ci interessa molto perché è così piena 
di contrasti. Quando vi rimprovero, non è per disprezzo o inimicizia, ma per solidarietà fraterna e 
AMORE. Chi si limita a lodarvi non può essere un vero amico. Vi diciamo la verità, anche se vi of-
fende, perché vogliamo davvero bene a voi. Sono il portavoce autorizzato di un'intera umanità che 
condivide il vostro sviluppo. 
 
L'arroganza dei vostri capi religiosi non è inferiore a quella dei vostri scienziati. Non riusciamo a capi-
re che i fatti della vita dell'anima umana non hanno alcun ruolo per voi. Li ignorate, non investite al-
cun denaro in questa ricerca e negate semplicemente le conoscenze acquisite per iniziativa privata. 
Mentite alla gente e la conducete spiritualmente nell'abisso, che purtroppo non vede. Tutto ciò che si 
trova al di là della materia non è interessante perché non siete disposti ad affrontarlo. Il termine “irra-
zionale” significa che è difficile capire qualcosa, ma non che è impossibile o non esiste. Questo termi-
ne è fuorviante e non dovrebbe trovare posto nel vostro vocabolario. Migliaia di anni fa, le persone 
lasciavano il pensiero vero e proprio ai sacerdoti, che fossero in grado di affrontarlo o meno. Le loro 
assurdità venivano accettate o fatte rispettare con punizioni. Le conseguenze di un tale stupro della 
mente si vedono ancora oggi! 
 
 
 
Il pianeta contaminato 
 
Terra è un pianeta estremamente bello. Ma dietro questa bellezza si nasconde una terribile miseria. Ciò 
che questa stella ha da offrire in termini di virus e batteri è, per quanto ne sappiamo, unico. Sappiamo, 
ad esempio, che esistono circa 200 tipi diversi di influenza. Dovete sapere che i batteri con cui dovete 
confrontarvi sono assolutamente letali per noi. Per esempio, non possiamo sopravvivere a una sola 
influenza, nemmeno a un “normale” raffreddore. 
 
Abbiamo avuto la brutta esperienza che tutti i Santini che sono rimasti su questa terra hanno dovuto 
pagare con la vita queste escursioni. Non possiamo semplicemente atterrare per entrare in contatto con 
un rappresentante del governo. Ora capirete anche perché portiamo avanti i nostri messaggi su base 
spirituale. È un modo migliore per noi di comunicare, perché non ci infettiamo in modo pericoloso per 
la vita. Abbiamo notato che avete adottato misure di protezione molto intense con i vostri astronauti 
che sono tornati da un viaggio sulla luna. Ma la Luna non è contaminata come la Terra. 
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Non capirete se vi dico che lo spirito maligno ha concentrato la sua creazione su questa stella per di-
struggere questa Terra insieme alla popolazione umana. Userà qualsiasi mezzo per raggiungere questo 
obiettivo. Questa Terra è un pianeta divino di purificazione, che ha il compito di migliorare e formare 
spiritualmente ogni essere umano che vi si incarna. Lo spirito maligno non è interessato a questo 
obiettivo, al contrario, vuole impedirlo. 
 
Non è un compito facile per me insegnarvi qualcosa in cui c'è poco interesse o in cui non si crede. 
Certo, i vostri grandi pensatori hanno affrontato la questione del significato della vita umana. Ma non 
hanno trovato una spiegazione. Di conseguenza, la vita umana su questa terra è rimasta misconosciuta. 
 
La miseria, con le sue molteplici sofferenze, è già abbastanza grave, ma non è sufficiente per voi. Fate 
sforzi enormi per aumentare questa sofferenza a un livello superlativo. Vengono sviluppate intere in-
dustrie, i cui costi ammontano a miliardi, per aumentare la sofferenza di generazione in generazione. 
In primo luogo citerei l'industria degli armamenti, seguita da vizi come il fumo e la droga. Anche il 
consumo di sale da cucina per ogni tipo di conservazione è del tutto irresponsabile. - Veleni! - Veleni! 
- Veleni! - Sembra che non vi dispiaccia affatto, anche se questo si ripercuote sui vostri discendenti. 
 

• Non c'è persona su questa stella che non appartenga a questa scuola di purificazione. 
 
Naturalmente, la maggior parte delle persone penserà di non essere fondamentalmente cattiva. Ma non 
credono nella reincarnazione, né nel karma, o non ne hanno mai sentito parlare. 
 

• Senza la reincarnazione, non ci sarebbe alcuno sviluppo, ma solo un arresto che finirebbe con 
una regressione. 

 
Poiché la scienza non vuole sapere nulla della reincarnazione, non fa alcun progresso nella ricerca 
umana. La biologia non ha nulla a che fare con questo argomento, perché la sostanza spirituale 
dell'uomo non appartiene alla biologia. Si può dire, ad esempio, che avete costruito le piramidi. Potre-
ste anche dire che un tempo appartenevate ai cannibali o alle orde di Gengis Kahn. Alcuni di voi han-
no costruito il Canale di Panama o hanno lasciato il loro sangue sui campi di battaglia fuori dalle mura 
della Cina. E ci sono persone con la pelle bianca che sono state vendute dall'Africa all'America come 
schiavi. L'elenco è talmente ampio che è impossibile da enumerare. - Tuttavia, la questione principale 
è la purificazione, che in molti casi è stata raggiunta. Ma purtroppo ci sono molti casi in cui questa 
desiderata purificazione si è trasformata nel suo contrario: ci sono persone su questa terra che un tem-
po appartenevano a cortigiani e governanti invidiati, anzi erano i campioni di una fede in Dio, ma che 
oggi sono così in basso da finire la loro vita nei penitenziari. E tra queste tante persone non ce n'è una 
che si renda conto delle terribili circostanze della sua esistenza eterna. 
I miei antenati, che hanno preso contatto con l'umanità sulla terra migliaia di anni fa, hanno cercato di 
rendervi consapevoli di queste circostanze. Si pensava che fossero divinità discendenti perché erano 
scesi dal cielo, ma ignoravano tutto ciò che avrebbe contribuito alla purificazione. 
 
Gli elementi spirituali auto-ereditati sono fondamentali; devono migliorare e progredire secondo il 
piano divino. La vostra ricerca ereditaria riguarda l'eredità ricevuta dai genitori e dagli antenati. Non vi 
è mai venuto in mente che una persona ha una propria eredità, che risale a migliaia di anni fa ed è as-
solutamente individuale. Ma ci sono genitori che guardano con orrore i loro figli perché sono capaci di 
commettere un mostruoso reato capitale senza mostrare il minimo rimorso. La domanda sorge sponta-
nea: da dove viene questo retaggio? La risposta vera e propria non arriva, perché non si tiene conto 
della propria eredità derivante dalle molte vite precedenti su questo pianeta di purificazione. 
 

• Le religioni che parlano di “paradiso eterno” o “dannazione eterna” dovrebbero essere bruciate 
sul rogo! 

 
Naturalmente, esistono regioni ultraterrene a disposizione dell'uomo. In queste sfere la volontà 
dell'uomo ha enormi possibilità. Ma se abusa di queste possibilità, finirà immediatamente per tornare 
su questo pianeta contaminato, in modo da rinsavire. Ma questa presa di coscienza può essere ritardata 
di migliaia di anni. 
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Che eretico devo essere agli occhi dei rappresentanti della Chiesa perché dico la verità, che è così 
sgradevole e indesiderabile. Un proverbio dice: “La battaglia affila le armi”. C'è del vero in questo, 
perché solo la sofferenza e le difficoltà come quelle che si incontrano su questa terra possono portare a 
un miglioramento. 
 
Devo parlare dell'abuso di alcol? Voi stessi lo sapete e siete consapevoli di tutte le conseguenze. Ma 
non vi rendete conto di quanto queste conseguenze influiscano tremendamente sull'ereditarietà. La 
vostra leadership ha il potere nelle sue mani, ma invece di usarlo per scopi positivi, ad esempio per 
proibire e prevenire l'abuso di alcol o nicotina, questo potere viene usato per la distruzione e l'annien-
tamento superlativo di interi popoli. 
 
Questo pianeta merita il nostro disprezzo perché è abitato da un'umanità pericolosa, ostile e senza Dio. 
Ma è la stella purificatrice di DIO, quindi dobbiamo rispettarlo e cercare di metterlo sulla buona stra-
da. Non siamo ipocriti, ma vi diciamo la verità. Con questo fatto vi dimostriamo la vera amicizia. 
 
Non conosciamo nessuna umanità nell'universo che sia anche solo lontanamente così meschina. Cio-
nonostante, esiste una certa dose di intelligenza, che rende le cose ancora peggiori in termini di giudi-
zio. 
 

• In un precedente contatto ho richiamato la vostra attenzione sulla battaglia di Armageddon. 
Come potete vedere, sono stato ancora prudente, perché ora potete riconoscere questa battaglia 
in tutto il mondo. 

 
L'ignoranza dei processi invisibili non è evidente solo tra la popolazione generale, ma non fa eccezio-
ne tra le classi dirigenti. Il nemico è un avversario di DIO e coloro che non conoscono questo nemico 
o non credono in lui vengono attaccati, influenzati e abusati da lui. 
 
La sofferenza di questa terra è colpa vostra. Il mondo in cui vivete è opera vostra. Non c'è scuola o 
università che vi insegni questo fatto. L'uomo è l'essere più complicato di tutto l'universo per quanto 
riguarda la sua funzione e la sua eternità. Cosa sapete della vostra eternità? 
 
La popolazione di questo pianeta mostra un disinteresse per l'uomo che non riusciamo a comprendere. 
L'uomo stesso è la cosa più importante di tutto l'universo, perché tutto il resto è solo intorno a lui. 
L'uomo è sempre il centro della creazione. 
 

• Come si trattano in modo orribilmente irrispettoso le persone, il proprio vicino, il proprio fra-
tello! 

 
Avete mai sentito parlare di orgoglio familiare? Sembra molto triste, e questo fatto si manifesta natu-
ralmente nell'odio contro altre classi, gruppi, popoli, razze e infine nell'inimicizia contro la propria 
umanità, alla quale si appartiene assolutamente e senza distinzioni. Un terrestre è un terrestre, un esse-
re di Dio reincarnato per la purificazione, non importa in quale paese sia nato o a quale razza appar-
tenga. Solo il livello di sviluppo può essere diverso. Ma tutti hanno il diritto di vivere qui su questa 
terra e di educarsi e perfezionarsi, perché il Creatore ha deciso così. 
 
Naturalmente, il CREATORE ha una prospettiva diversa in termini di tempo e spazio. Cosa significa-
no 10.000 anni nello sviluppo dell'uomo? DIO può aspettare; l'uomo crede di non poterlo fare. Si af-
fretta e quindi non fa altro che prolungare il tempo o il cammino che deve percorrere. 
 
 

* * * 
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Megalomania 
 
Abbiamo due modi per osservarvi e studiarvi: In primo luogo, voliamo intorno alla vostra stella con le 
nostre astronavi con equipaggio e, in secondo luogo, inviamo nella vostra atmosfera oggetti volanti 
senza equipaggio, dotati di eccellenti strumenti di misurazione e osservazione. Anni di osservazione ci 
hanno fornito le migliori informazioni possibili. 
 
Abbiamo discusso delle vostre azioni, cerchiamo di capirvi, cerchiamo motivi per scusarci - ma ci 
risulta difficile. Tuttavia, attribuiamo la vera colpa di questo ritardo mentale, che ha anche conseguen-
ze fisiche, a una megalomania generale. Questa megalomania ci impedisce di giungere a realizzazioni 
importanti. La megalomania è molto peggiore di quanto si pensi. Nessun filosofo o scienziato sociale 
ha affrontato questo importante problema. Eppure questa malattia è così diffusa e pervasiva che sta 
contaminando il mondo come un cancro. È importante entrare un po' più nel dettaglio per poter valuta-
re meglio la propria situazione. 
 

• La megalomania è così pericolosa che può distruggere intere nazioni e persino far precipitare 
il mondo intero nel caos più assoluto. Questo fenomeno è diventato particolarmente evidente 
durante la Seconda guerra mondiale. 

 
Tuttavia, la megalomania non si manifesta solo in una certa classe dirigente, ma si manifesta in quasi 
tutti gli individui e ostacola il loro sviluppo in una persona migliore. La megalomania, anche nella sua 
forma più piccola, impedisce il compito di questo pianeta e sostiene l'avversario di DIO. 
 
Non appena un uomo sulla terra raggiunge qualcosa nel campo dell'istruzione o della cultura, anche se 
in minima parte, o semplicemente guadagna un po' di denaro, non si rassegna ad essere soddisfatto. 
Questo progresso gli dà subito alla testa, tanto che prova piacere solo quando si comporta in modo 
megalomane nei confronti di chi ha meno mezzi. Per questo motivo, perde la sua obiettività e sviluppa 
immediatamente una feroce inimicizia con tutti i suoi simili. Anche i suoi amici rimarranno tali solo se 
accetteranno questa megalomania o lo riconosceranno come superiore. In caso contrario, il terrestre 
diventa immediatamente aggressivo. Il cosiddetto superiore manifesta quindi una megalomania che 
non esiste nel nostro mondo perché non fa parte dell'essere umano. Ma ciò che colpisce l'individuo si 
manifesta anche nel gruppo o fino al governo di una nazione. 
 

• Le differenze di classe esistono solo perché il comportamento umano è sempre legato alla me-
galomania. 

 
La megalomania è del tutto identica alla non obiettività, perché è una malattia mentale che finora non 
è stata presa in considerazione, anche se nella sua piena manifestazione mostra uno stadio di sviluppo 
catastrofico. Ciò che una singola persona dimostra in questo senso, lo dimostra anche un governo che 
invoca il sostegno di un popolo. L'armatura, il tipo e la perfezione delle armi catastrofiche si sono 
formati attraverso millenni di megalomania. L'uso di queste armi dovrebbe confermare che questa 
megalomania è giustificata. Tutti gli sforzi per la pace non hanno successo perché la megalomania 
generale a cui è stata educata l'intera umanità non consente la pace. 
 

• Pace significa rinuncia assoluta a qualsiasi tipo di inimicizia. Ma la megalomania è un'inimici-
zia di cui l'uomo sulla terra non vuole fare a meno. 

 
La megalomania fa parte della teoria dell'umanità; è una conoscenza che appartiene a ogni università. 
Tutte le agitazioni studentesche sono legate a questo, perché la seconda forma è quella di difendersi da 
questa megalomania. 
 
 
So che non devo solo criticare. Gli errori devono essere messi a confronto con le esperienze migliori. 
Le nostre esperienze servono come metro di misura medio. Sulla nostra stella natale, la megalomania è 
praticamente debellata. Chi occupa una posizione superiore viene rispettato di conseguenza, non invi-
diato o odiato. Ma nessuno di noi tratterà un subordinato o un inferiore con disprezzo; lo considerere-
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mo sempre come un essere umano con pari diritti e pari valore o come un anello della catena dell'uma-
nità universale. 
 
Chi può giudicare con certezza se un raccoglitore di rifiuti non sia in fondo un grande filosofo? Chi 
può giudicare se un grande studioso non si sbaglia completamente su un punto cruciale? Il giudizio sul 
singolo essere umano è agli albori, se non altro perché l'anima è completamente esclusa dal suo svi-
luppo complessivo, o perché viene presentata come una “funzione cerebrale”. 
 

• La componente più importante di un'anima è il suo pensiero, invisibile eppure presente. 
 
A questa Terra manca il grande maestro del mondo, il leader di tutti i leader, il saggio tra i saggi. An-
che il più grande genio non può essere un modello di comportamento se questo genio è difettoso, come 
vediamo con la megalomania. 
 
A causa di questo fenomeno, anche le grandi religioni non riescono ad arrivare alla verità. Anch'esse 
mostrano tutte le tendenze a un atteggiamento di conoscenza, a una testardaggine non obiettiva, a un 
culto megalomane e all'odio verso gli esseri umani con un atteggiamento diverso. Manca il rispetto 
generale per la natura divina. 
 

• I cattivi esempi non vengono perseguiti, ma seguiti. 
 
Vorrei dimostrare la mancanza di obiettività delle chiese con un solo esempio. Non si tratta di una 
parabola, ma di un fatto di cui si è venuti a conoscenza solo di recente: Un assassino e criminale vio-
lento ha confessato il suo crimine al suo vescovo in Italia. Il vescovo fu condannato al silenzio a causa 
della segretezza del confessionale. Di conseguenza, un uomo innocente fu sospettato e condannato 
all'ergastolo. Il vescovo lo sapeva, ma non poté fare nulla per scagionarlo. L'assassino fu fucilato. 
L'innocente rimase in prigione. Queste sono le conseguenze di uno dei vostri dogmi ecclesiastici! - 
 
Ecco la nostra critica: se la Chiesa usa un segreto confessionale, deve essere una questione sacra, al-
trimenti non ha nulla a che fare con la Chiesa. Ma questo segreto confessionale è un crimine contro un 
innocente, cioè contrario a DIO; perché DIO è verità e giustizia. Solo il criminale che immaginava che 
la confessione avrebbe liberato il suo peccato voleva il vantaggio. La Chiesa, però, appoggiava questo 
assurdo desiderio. Per questa impertinenza, un innocente poteva pagare a vita - e la Chiesa taceva. 
 
Sono condizioni che condanniamo con forza! Non dobbiamo ripensarci, perché il potere della Chiesa 
non è mai stato diverso da quello dei governi secolari. 
 

• La maggior parte delle credenze religiose sono politiche inattuabili e illogiche che non posso-
no essere utilizzate per raggiungere il progresso. 

 
Senza un'aggiunta scientifica alla conoscenza dell'uomo con la sua anima immortale, su questa terra ci 
saranno sempre fenomeni che porteranno al caos. Per questo motivo, l'umanità ha bisogno di una reli-
gione completamente nuova che non sia una credenza immaginaria, ma una dimostrazione esatta della 
vita oltre la materia. 
 
Quando il grande maestro CRISTO parlava della necessaria umiltà, intendeva naturalmente anche 
rinunciare a tutte le manie di grandezza. Con questa malattia, ogni essere umano perde la capacità di 
AMARE il prossimo. 
Dio dovrebbe diventare aggressivo nei confronti dell'uomo. Questo è addirittura il desiderio di milioni 
di persone! In realtà DIO avrebbe tutte le ragioni per la megalomania, ma se ne tiene alla larga. Solo 
grazie alla Sua tolleranza è possibile che si sperimenti così poco di Lui stesso. 
 

• DIO è una COSCIENZA che appare dove è richiesto un pensiero che la natura non può pro-
durre da sola, anche se riguarda solo una cellula. 

• L'informazione di una cellula si basa su un PROCESSO DI PENSIERO del CREATORE. 
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Naturalmente, la megalomania porta all'arroganza. Anche la scienza non ne è esente. Al contrario, 
l'arroganza è particolarmente pronunciata in questo caso. La scienza ostenta la sua conoscenza e pro-
voca così l'inimicizia degli altri popoli. È un vero peccato che la scienza terrena non possa vantare la 
più alta conoscenza! 
 
Quanto tempo si perde a discutere di pace. Le persone sono così miopi da ignorare completamente le 
possibilità di preparare la pace. Di conseguenza, non ci sarà mai un risultato positivo. 
 
La conoscenza scientifica non riguarda solo un Paese. Tutto il mondo dipende da questa conoscenza. 
Ma la scienza non è disposta né in grado di sforzarsi di acquisire la conoscenza assolutamente necessa-
ria per lo sviluppo superiore dell'umanità. In questo modo si eliminerebbero tutte le religioni e i dogmi 
e il mondo arriverebbe a una dottrina unificata dell'umanità che avrebbe più significato di qualsiasi 
religione sulla terra. 
 
Chi non crede nel diavolo non conosce il suo nemico più pericoloso, è alla sua mercé. Chi non conosce 
i mezzi del diavolo non è in grado di difendersi! I fili telepatici tirano le persone avanti e indietro co-
me marionette. Poiché non vede questi fili, né crede nella loro esistenza, non ha idea di come viene 
controllato finché non diventa lo strumento perfetto del suo padrone. 
 
Non ho dubbi che ci siano molte persone qui su questa Terra che stanno cercando di guidare meglio 
questa umanità. Queste persone falliscono soprattutto perché sono esposte alla brutalità dei loro avver-
sari, o perché sono sopraffatte dall'efficace arma del ridicolo. CRISTO sapeva cosa mancava a questa 
umanità: una vera religione. La sua missione non riuscì a decollare perché le opinioni esistenti sulla 
religione erano troppo radicate. Anche se oggi CRISTO svolge un ruolo molto importante, ciò non 
corrisponde alla sua vera intenzione come l'aveva un tempo. È una falsificazione della verità, solo in 
una forma diversa. 
 

• Quello che vi manca è una maggiore fiducia in quelle cose che non vi sembravano importanti. 
Ma non sono solo importanti, sono l'essenza della vostra esistenza, che non è solo terrena ma 
universale. 

 
Varrebbe la pena di creare un intero universo a causa di una formica? Conosco la vostra risposta, ep-
pure tutti i vostri pensieri vanno in questa direzione. L'uomo è stato creato da DIO perché potesse 
comprendere l'universo. Senza questa comprensione, l'intera costruzione non ha senso. Tutto è stato 
creato per la gioia e l'interesse dell'uomo. Ma voi credete che la terra sia sufficiente per questo. Non 
basta una sola vita umana per comprendere le cose della natura. 
 
Quindi ascoltatemi! 
 

• Meno l'uomo se ne rende conto, più spesso torna su questo pianeta. Ma nel frattempo sarà chi-
amato a risponderne! 

 
La maggior parte delle persone sulla Terra vive in modo così indifferente che il loro pensiero non alle-
nato impedisce qualsiasi ascesa. Non sono quindi in grado di cogliere e criticare ciò che accade su 
questa Terra. Ma la leadership conta su di loro e ne abusa per i suoi scopi negativi. Per questo motivo, 
esiste una propaganda che illude le persone di credere a qualcosa che è per lo più falso. La propaganda 
non conosce né la verità né la menzogna, ha un solo obiettivo: essere creduta e ascoltata. 
 
Abbiamo osservato i mezzi attraverso i quali questa umanità viene sviata: 
 

• I più grandi mezzi di pubblicazione, come la radio, la televisione e la stampa, sono al di là del-
la moralità, perché la moralità è identica a un senso di responsabilità superiore. Questo senti-
mento è estraneo alle persone che hanno qualcosa da dire all'interno di questi mezzi di pubbli-
cazione. 
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La politica, che si basa esclusivamente sulla violenza, è completamente sovrastimata. La megalomania 
che non conosce fede non ha limiti; rischia la vita di un'intera razza umana e non ha alcun riguardo per 
il creato. 
 
So che le mie parole non sono lusinghiere. Ma adulare qualcosa di fronte a questi fatti sarebbe un'em-
pia ipocrisia. Ho detto all'inizio quanto sia difficile per me trovare le parole giuste. Quindi non sentite-
vi offesi, perché questo non è un attacco, ma un'informazione. Solo un vero amico può dire la verità. 
Io sono vostro amico! 
 
 

* * * 
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Optima fide    (Nella migliore delle fedi) 
 
La cosa negativa è che l'umanità in generale ha una fiducia senza precedenti nella scienza. Questa 
umanità giudica tutto in base allo stato della scienza. È sufficiente che un professore universitario 
esprima la sua opinione personale. Il popolo giudica in buona fede. Un governo è accolto con notevole 
diffidenza. Uno scienziato gode di totale fiducia. In questo modo è sempre possibile ingannare il popo-
lo! 
 

• Quando un governo intende fare qualcosa che non è accettato dal popolo senza sospetti, fa ri-
ferimento a scoperte scientifiche, statistiche e nomi famosi. È una procedura collaudata. 

 
Ma chi controlla la scienza? È al livello più alto. E poiché non c'è nessuna istituzione al di sopra di 
essa, si trova a un livello di auto-importanza che non può essere messo in discussione da nessuno. 
Questo permette a un grande errore di affermarsi come “verità oggettiva” e “conoscenza”. Non si tratta 
di un caso isolato: ci sono intere serie di errori di questo tipo che vengono accettati. I loro creatori 
vengono glorificati, onorati e proposti come modelli alle generazioni successive. 
 
Gli abitanti di questa terra - non dico popoli, perché per noi c'è un solo popolo su questa terra - non 
sono allenati a criticare i risultati e le affermazioni della scienza. Optima Fide, accettano tutto in buona 
fede. “Sarà vero... “In questo modo, le guerre sono possibili in qualsiasi momento. 
 
Anche i nostri antenati ai tempi della Bibbia sapevano cosa mancava all'umanità terrena per progredi-
re: senza pace, non ci potrà mai essere un vero progresso. Il progresso non si può spiegare solo con le 
conquiste economiche e tecniche. Il progresso è solo il livello spirituale raggiunto dall'umanità. Il vo-
stro livello spirituale è spaventoso! Per questo motivo, i nostri antenati hanno riconosciuto che vi man-
ca una vera religione. A voi, o meglio ai vostri antenati - molti dei quali rappresentati da voi stessi - 
sono stati impartiti degli insegnamenti. Ma questi insegnamenti sono stati disattesi, non creduti, non 
compresi. C'è poca speranza che i nostri insegnamenti vengano compresi meglio dopo circa 4.000 
anni. 
 

• Senza una religione universale, cioè una religione valida anche su altre stelle, questa umanità 
terrestre non decollerà, cioè non raggiungerà mai un livello superiore. 

 
Finché ci sono conflitti armati, finché ci sono bombe e cannoni pronti, finché ci sono dispute sui con-
fini e sulle merci, finché uno Stato o un Paese vuole imporre la sua volontà a un altro Paese, il livello è 
quello più basso. Il livello non è la ricchezza o il potere, tanto meno la violenza! Il livello è la fratel-
lanza unita, il rispetto e la considerazione reciproca tra le persone. 
 
La cosa negativa è che non c'è alcun tentativo di lottare per un livello umano! Ci sono persone che 
pensano che siamo lì per imporre questo livello con la forza. Questo è un pensiero negativo! Al nostro 
livello di sviluppo, possiamo usare solo mezzi positivi. In primo luogo, usiamo l'illuminazione, cioè la 
guida per riformare il vostro atteggiamento mentale. 
 

• Se i responsabili del Pentagono avessero un'idea di ciò che li attende dopo la morte fisica, si ti-
rerebbero indietro di fronte alle loro bugie hard-boiled. 

 
Sanno che li stiamo osservando! Ma poiché non li attacchiamo, credono di poter continuare il loro 
gioco senza ostacoli. Abbiamo molta pazienza, ma non sarà che anche questa pazienza un giorno fini-
rà? 
 
 
Le vostre spedizioni lunari sono ammirevoli, soprattutto perché vengono effettuate con mezzi che 
rendono molto difficili tali spedizioni nello spazio. In ogni caso, per noi è più facile. Finora abbiamo 
accompagnato tutti i vostri viaggi sulla Luna. Naturalmente, dobbiamo mantenere una certa distanza 
per non mettere in pericolo i vostri astronauti. Ci sarebbe piaciuto incontrarli sul satellite. Ma non è 
stato possibile perché le nostre astronavi sono di concezione molto diversa. Ho l'impressione che le 
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nostre astronavi non siano prese abbastanza sul serio da voi. In ogni caso, le persone che detengono 
l'autorità stanno cercando di impedire che vengano prese sul serio. 
 
Non abbiamo ancora fatto alcuna minaccia. Perché dovremmo farlo? Forse ci ridereste sopra, perché 
non pensereste mai a quello che potremmo fare con i nostri oggetti volanti. Ma vi ricordo il Libro di 
Mosè, perché dice: “Chi si avvicina alla nube è morto!”. Tuttavia, questa nuvola era una delle nostre 
astronavi. Oggi sono migliori! 
 
Le principali fasi dello sviluppo umano sono in realtà molto semplici da comprendere. Lasciate che le 
elenchi: 
 

• L'uomo non discende dalle scimmie, ma da tutta la fauna e la flora dell'universo. Ogni forma 
di vita ha contribuito a rendere possibile la creazione più alta, l'uomo. Questo sviluppo è dura-
to anni. La somiglianza con una scimmia è altrettanto casuale di quella con una mucca, che ha 
gli stessi organi sessuali e la cui procreazione procede esattamente nello stesso modo. Qui ab-
biamo un esempio eclatante di optima fide: ciò che uno scienziato presume nella sua ignoran-
za viene elevato a conoscenza scientifica. Nel suo sviluppo, l'uomo si è già lasciato alle spalle 
l'animale. Il suo cervello sovrasta ogni forma animale. 

• La scienza non è affatto interessata all'origine dell'anima di una persona. Ma è proprio l'anima 
che rende una persona umana. 

• Non ci sono limiti allo sviluppo umano. Lo sviluppo mentale non dipende affatto dall'attività 
cerebrale, ma avviene a livello spirituale. 

• Quando l'essere umano muore, cioè si stacca dalla materia, l'essere umano vero e proprio ri-
mane ancora; al massimo, non percepisce più la materia come una sostanza solida. A questo 
livello, gli si aprono molte possibilità. In primo luogo, ottiene una visione d'insieme delle sue 
molteplici vite. Riconosce il suo sviluppo. Tuttavia, si tratta di una sorta di giudizio. Nel co-
siddetto aldilà non c'è alcun travestimento. L'uomo è “nudo” come mai prima d'ora, cioè è ri-
conosciuto da ogni essere come è realmente. 

• Ma la libertà va guadagnata. Chi non si è sviluppato al punto da avere la libertà deve accettare 
il contrario. Si può intuire che questo stato non è piacevole, perché sulla terra ogni essere 
umano ha certamente avuto più libertà. Quando questo stato diventa troppo sgradevole in 
compagnia di anime affini, l'uomo si ricorda che la preghiera dovrebbe aiutarlo. 

 
Questa rappresentazione, che corrisponde alla verità, viene da voi etichettata come “patata bollente”. 
Questa “patata bollente” esiste da migliaia di anni e quindi è tempo di disinnescarla o di raffreddarla in 
modo che possa essere toccata da tutti. Se le molte preghiere vengono esaudite, l'uomo può sperimen-
tare la grazia di DIO. È destinato alla reincarnazione e ritorna alla Terra con il suo karma, come lo 
chiamate voi. Questo processo può ripetersi all'infinito. 
 

• Ma cosa succede a una persona avanzata? Dopo la disincarnazione, entra in una fase di illumi-
nazione spirituale in cui si trova insieme a persone che la pensano come lui. Può rendersi di-
sponibile per il servizio all'umanità. Può imparare molto e godere dell'incomparabile bellezza 
e versatilità della creazione divina, che supera di gran lunga qualsiasi cosa terrena. 

 
L'insegnamento è così semplice! 
È incredibilmente difficile per voi crederci. 
Vi hanno mentito e ingannato troppo spesso fin dall'infanzia. 
 
Qualcuno si chiederà: come facciamo a saperlo così bene? Ve lo dico io: perché siamo avanti di molte 
migliaia di anni rispetto a voi in termini di sviluppo. Naturalmente, le nostre conoscenze e intuizioni si 
estendono anche molto oltre. 
 
Le dimensioni spirituali non vi sono affatto precluse, sono solo ignorate o discriminate. Tutti i popoli 
primitivi della Terra hanno fatto i conti con questo livello spirituale. Sono consapevoli della sua esi-
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stenza! Il modo in cui lo affrontano è un'altra questione. In ogni caso, la loro conoscenza si basa sulla 
pratica e sull'esperienza. 
 
Abbiamo determinato il livello di sviluppo di questa razza umana in infinite osservazioni e studi. Lo 
sviluppo fisico è di gran lunga superiore a quello spirituale. Questo non vale solo per le masse dell'u-
manità sulla terra o per la popolazione lavorativa meno abbiente. Anche le vette più alte dell'intelli-
genza non fanno eccezione, perché il loro sviluppo è in gran parte unilaterale. Un fascino esteriore, ma 
il contenuto è irrilevante e vuoto. Il fascino esteriore crea solo una falsa immagine di enorme intelli-
genza, mentre è tutt'altro che tale. 
 
L'intelligenza comprende la capacità di dedurre logicamente i processi fenomenici, che la scienza, 
tuttavia, presenta come “misteri”. Tutto ciò che la logica non può cogliere, che la mente umana non 
può comprendere, rimane misterioso. 
 

• La parola “enigma” non dovrebbe esistere affatto nella scienza, al massimo il termine “ine-
splorato”. 

 
 

* * * 
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Il soprannaturalismo    (Pensare oltre la natura e il naturale)  
 
Su questa stella c'è una vera e propria paura del soprannaturale. Si spinge a tal punto che persino la 
scienza non fa eccezione. Gli scienziati fanno di tutto per non credere alla magia. Se sapessero che 
ruolo importante ha la magia in natura, si vergognerebbero. Il “pericolo” è che la magia potrebbe por-
tare molto facilmente a una conoscenza superiore e quindi ai regni divini. Ma la scienza non vuole 
assolutamente questo. Per questo motivo, intorno alla scienza naturale empirica viene tracciata una 
barriera invisibile che ha lo scopo di schermare tutto ciò che potrebbe avere a che fare con DIO o con 
esseri spirituali invisibili. 
 
Per questo motivo, rifiutano noi e i nostri messaggi. Le nostre astronavi sembrano loro troppo magi-
che, troppo soprannaturali e quindi troppo irreali. Poiché il pensiero di queste persone è influenzato, se 
non determinato, dal tempo trascorso a studiare nelle accademie e nelle università, non riescono a libe-
rarsi da certe dottrine e pregiudizi. 
 

• Il soprannaturalismo non è astratto, ma richiede solo una riflessione più profonda, una sorta di 
meditazione. 

 
L'annullamento della gravità è possibile solo con l'aiuto della magia. Lo stesso vale per la difficile 
inversione di polarità dell'antimateria. Se si nega la magia, passerà molto tempo prima di scoprire la 
vera ragione della propria esistenza. Anche l'uomo è un vero prodigio della magia. Si sa a malapena 
cosa possono fare i suoi pensieri. 
 
La negazione di questa scienza naturale è un aggrapparsi a vecchie intenzioni e linee guida. Questo 
spirito vecchio e polveroso all'interno dei circoli accademici deve essere spazzato via. Scoperte di 
enorme importanza stanno ASPETTANDO di entrare nelle aule universitarie. Se pensate di aver già 
studiato le cose più importanti, posso solo dirvi che siete solo all'inizio. 
 
Non si può semplicemente ignorare il CREATORE! Non si può ignorare il diavolo! Entrambe le po-
tenze spirituali si fronteggiano. Entrambe lottano per il dominio sulla terra. 
 

• Chi rifiuta l'esistenza del diavolo non trarrà alcun beneficio dalla fede in Dio. Il nemico è in 
mezzo a voi e il suo potere è immenso, così immenso che persino DIO, il CREATORE, deve 
fare ogni sforzo per affrontarlo. Quanto siete impotenti nei suoi confronti! Se ignorate il nega-
tivo, o se simpatizzate con lui anche solo un po', siete perduti. 

 
Solo la benevola organizzazione di DIO può permettervi di ricominciare la vita da capo e non sarà mai 
più facile, ma sempre più difficile. Dovreste avere meno presunzione, perché se non siete consapevoli 
delle conoscenze di base della creazione, arriverete sempre a conclusioni sbagliate che vi porteranno 
sempre più in un pericoloso vicolo cieco. 
 
Può succedere che, quando si vuole salvare qualcuno, accada il contrario. Per questo motivo siamo 
estremamente cauti. La nostra moderazione non è di vostro gradimento. Voi siete bellicosi e vendica-
tivi. Ma noi no! Sarebbe troppo bello per i vostri leader se riuscissero a fregarci. Ci hanno provato fin 
troppo spesso, ma non ci riusciranno mai. Contro la superiorità magica, l'inganno combatte invano. 
Arriverete solo a farvi del male.v 
 
Il vostro linguaggio è molto inadeguato, qualunque sia la lingua del mondo che usiamo. Mancano pro-
prio i termini necessari per rendere comprensibile il DIVINO. Ho pensato e ripensato a quali parole 
usare. È impossibile. Le credenze enormemente diffuse e profondamente radicate in DIO o CRISTO, 
così come in MOHAMMED e BUDDHA, ostacolano la verità e quindi le mie spiegazioni. L'incapaci-
tà dell'immaginazione in questo senso fa solo scuotere la testa. 
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Quando si muore, si compie virtualmente un “viaggio nel blu”. Che razza di stato è quello in cui non si 
conosce la propria destinazione? Questo viaggio nel blu lo dovete alle vostre religioni, che non posso-
no darvi alcuna informazione sul luogo in cui vi trovate. Ma il viaggio non è sempre nel blu, ma so-
prattutto nel buio. Questo non significa che la coscienza si spenga in questa oscurità. Al contrario, è 
superlativamente sveglia e attiva. 
 
Senza una reincarnazione significativa, cioè una rinascita sulla terra, questa umanità non sarebbe pos-
sibile. Non ci sarebbe alcun progresso e lo stadio di Neanderthal sarebbe difficilmente superato. Nono-
stante la sua negatività, l'umanità sulla terra sta facendo progressi molto lenti. 

 
• Il mondo materiale in cui vivete è solo una piccola parte dell'esistenza reale. Solo un ottavo 

circa emerge come un iceberg dal vasto oceano della creazione. 

• Ma ciò che il cosmo immagazzina nelle vibrazioni del pensiero e della memoria è inimmagi-
nabile per qualsiasi mente umana, persino per noi. Nessun evento, nessun pensiero, nessun 
momento va perduto! Tutto è organizzato, come in un immenso archivio. 

 
Quasi tutte le linee guida vitali per la vita umana si basano su punti di vista completamente sbagliati; 
perché le persone presumibilmente più intelligenti di questa terra, che creano o tollerano queste linee 
guida, sono fermamente convinte che con la morte dell'uomo e la relativa distruzione del cervello cessi 
ogni coscienza. 
 
Questa convinzione culmina in un'assurdità - che non è dimostrata da nulla - ossia nell'assunto che la 
coscienza sia legata alla materia. Si ritiene impossibile che la coscienza possa esistere senza materia. - 
Al contrario, esistono centinaia di milioni di prove dell'esistenza immateriale della coscienza umana, 
tutte etichettate come “allucinazione”, “immaginazione”, “malattia”, “isteria”, “autoinganno” o “su-
perstizione”. 
 
Queste assurdità ci mettono in uno stato di shock che non è facile da superare. Non si tratta solo di 
stupidità, ma di malizia deliberata e di un'insensibilità senza precedenti nei confronti di fenomeni divi-
ni che sono lì apposta per convincervi di compiti e mondi più grandi. 
 
Una follia ereditaria di questo tipo non potrà mai rendere questa terra un paradiso. 
 
 

* * * 
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Preesistenza 
 
Molti sviluppi su questo pianeta non possono procedere in modo ordinato perché la maggioranza delle 
persone sa troppo poco di se stessa. A chi interessa la loro preesistenza, cioè l'esistenza dell'anima 
umana prima dell'attuale incarnazione? La memoria è stata cancellata. C'è una buona ragione per que-
sto, perché..: 
 

• Ricordare una vita passata sarebbe solo un peso e un ostacolo. 
 
Ma anche se ne manca la memoria, l'essere umano possiede inconsciamente frammenti intuitivi, alcuni 
tratti caratteriali, talenti, esperienze e altre qualità psichiche. Tutte queste caratteristiche psichiche 
della sua preesistenza costituiscono un essere umano individuale. Queste caratteristiche sono più forti 
dell'eredità ricevuta dai genitori. 
 
Alcuni genitori si chiedono: “Come mai il nostro bambino è così fuori dal comune?  
Nessuno è come questo bambino. I genitori non sanno nulla di una vita precedente che ha plasmato la 
persona in modo così decisivo. Ogni persona è archetipica. 
 
Osservazione: Secondo C. G. Jung, la parte dell'inconscio collettivo umano che si basa sulle esperienze accumulate dalle 
vecchie generazioni come modello primordiale. Si realizza in situazioni particolari come sogni, fantasie e visioni sotto forma 
di simboli. 
 
È un giudizio completamente errato e non rispettoso della natura intelligente (DIO) supporre che una 
persona che ha la capacità di diventare un premio Nobel abbia sviluppato questa capacità in una sola 
vita umana terrena. È così incredibilmente assurdo che si potrebbe dubitare dell'intelligenza della 
scienza nel suo complesso. 
 

• È meglio osservare i propri figli fin dalla nascita. Tutti i bambini mostrano già abilità che non 
potrebbero mai raggiungere in pochi mesi se non ci fosse l'esperienza intuitiva. 

 
Ogni essere umano arriva in un mondo a lui noto, che gli è stato assegnato per migliaia di anni. Per 
questo motivo, è incomprensibile che vi separiate così tanto gli uni dagli altri, che vi combattiate e che 
vi arroghiate diritti che non esistono. Questo è incomprensibile ed è solo il risultato di un maligno 
disprezzo per la ricerca esoterica o spirituale. 
 

• Quelle nazioni contro cui oggi combattete senza pietà, tra qualche anno potreste essere una di 
loro! Quei Paesi che invidiate o che disprezzate potrebbero essere la vostra nuova casa doma-
ni. 

 
Non lasciatevi sfuggire questa ricerca ed evitate di cercare di interpretare o discriminare i risultati. 
Non avete idea di quanto sia importante la preesistenza per lo sviluppo su questa Terra! Le qualità 
archetipiche inconsce sono tremendamente potenti. Non si tratta di tratti che hanno origine nel mate-
riale genetico dei vostri antenati, cioè di altre persone. Il materiale genetico di queste qualità archetipi-
che è individuale e appartiene alla linea di antenati che voi stessi rappresentate. 
 
Spero di essermi espresso chiaramente in poche parole. Mancano termini importanti che non esistono 
nelle vostre lingue. 
 
Ora vengo al fattore più importante, che è la causa assoluta del comportamento umano. Senza questa 
conoscenza, questa Terra con tutta la sua umanità è incomprensibile. - Il fenomeno più importante su 
questa stella è la guerra. La guerra risale a molte migliaia di anni fa. La guerra, in qualsiasi forma, è un 
fenomeno archetipico. Poiché ogni essere umano ha una preesistenza di cui non sa né sospetta, è entra-
to in contatto con ogni forma di guerra per migliaia di anni. La guerra ha sempre esercitato un'enorme 
influenza sull'uomo terreno in tutte le vite che ha vissuto. Così nell'uomo si è sviluppata la più forte 
disposizione archetipica. Il neonato mostra già questo fenomeno e persino il bambino rivela la sua 
brama di aggressione e la volontà di distruggere. 
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Poiché gli esseri umani vivono su una stella di purificazione, non possono allontanarsi da questa terra 
a causa di questa disposizione. Solo pochissime persone riescono a liberarsi da questa diabolica attitu-
dine di base. Ad ogni generazione, questa combattività, acquisita in molte reincarnazioni, aumenta. 
Con lo sviluppo della tecnologia e le nuove scoperte della scienza, all'uomo vengono costantemente 
forniti nuovi mezzi per sfruttare appieno la sua ereditaria disposizione alla guerra. 
 

• L'immensa mancanza di rispetto per i nostri simili non ha origine in una sola vita sulla terra, 
ma risale all'uomo di Neanderthal. 

 
È qui che lo sviluppo della personalità si arresta. È qui che una persona fallisce, una persona che non 
merita di essere chiamata così a causa del suo comportamento ripetitivo. 
 

• La carta d'identità invisibile che ogni persona sulla terra possiede si attacca ad essa per mi-
gliaia di anni. 

 
Se si tiene conto di tutto questo, si può spiegare la discordia tra gli abitanti di questa terra. L'odio intui-
tivo per il prossimo, per il vicino, ma anche l'invidia e il risentimento sono qualità acquisite nella pree-
sistenza di cui non è facile liberarsi. 
 
La guerra è un crimine contro l'umanità! La guerra non può essere scusata né sbiancata. Ogni canto di 
eroismo è un'infame menzogna. La definisco una malvagità ereditata, su cui l'umanità non ha riflettuto 
affatto. Siamo inorriditi dai continui preparativi per il genocidio. Su questa terra, gli eserciti sono la 
cosa più importante. 
 
L'industria sta lavorando alle superarmi. La scienza cerca mezzi di distruzione senza tenere conto delle 
leggi di causa ed effetto. La legge di causalità è ben nota alla scienza, ma quando si tratta di uccidere 
esseri umani, non ne tiene conto. - Siete davvero così spaventosamente stupidi da credere che questa 
inconfutabile legge della natura faccia eccezioni quando si tratta di una guerra presumibilmente “ine-
vitabile”? La resa dei conti è inevitabile e si presenterà inevitabilmente a quei criminali che si trove-
ranno di fronte all'effetto. È difficile dire se si debba compatire queste persone o provare soddisfazio-
ne. 
 
Questa umanità è un mistero per noi. In ogni caso, vi trattiamo con distanza. Non siete migliorati sotto 
questi aspetti. L'influenza disastrosa dei falsi insegnamenti della Chiesa vi ha corrotto - anche questo 
risale a molto tempo fa. 
 
La conoscenza scientifica è sufficiente per sapere che tutto è soggetto alla legge di causalità. Ma per 
quanto riguarda l'esistenza umana su questa terra, si ritiene che le cause non abbiano un effetto reces-
sivo. Perché il corpo muore, perché si dissolve? 
 
Questo non è ancora l'effetto completo, perché la scienza non vuole sapere nulla dell'anima immortale. 
Ma ogni essere umano ha funzioni che indicano chiaramente l'esistenza di tale anima. 
 
Non dovrebbe avere alcun effetto? 
 
Come si possono trascurare cose così importanti con tanta noncuranza! 
 
 
La scienza terrena continua a ritenere che l'anima non sia altro che una funzione del cervello. Ma la 
realtà è l'opposto! L'anima genera la coscienza del cervello. A parte questo, il cervello ha funzioni 
indipendenti che servono a controllare il corpo; sono vegetative, cioè inconsce. Ma anche queste fun-
zioni possono essere influenzate dall'anima. 
 
Poiché i principali capi di Stato e i loro governi sono stati programmati dal sapere universitario, giun-
gono a conclusioni sbagliate. Di conseguenza, guidano l'umanità in una direzione sbagliata che non 
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può essere riconosciuta dalla grande massa della popolazione. La coscienza dell'uomo dipende in pri-
mo luogo dalla programmazione della coscienza e in secondo luogo dalla memoria intuitiva e archeti-
pica della sua preesistenza. 
 

• La psicologia si occupa di ipotesi che non sono affatto vere! 
 
La fede cieca che le grandi religioni richiedono all'uomo è praticamente in guerra con la conoscenza 
scientifica. Questo stato di cose ha sempre incoraggiato i governi a decidere della morte e della vita 
delle nazioni. Solo negli ultimi giorni si è visto invocare la religione per commettere sanguinosi geno-
cidi. 
 

• La Chiesa cristiana non ha rinunciato a benedire le armi e a chiedere a DIO la vittoria. 
 
Per i governi, tuttavia, questa è stata solo una consolazione per la grande massa di persone in nome 
delle quali è stato commesso il crimine. - È un linguaggio duro, ma all'inizio del mio messaggio ho 
detto che mi è difficile usare le parole giuste. 
 

• Il fatto che stiamo monitorando questa stella con le nostre astronavi non può essere negato. 
Confuteremo ancora e ancora queste calunnie con la nostra presenza. 

 
Anche la fede in un DIO, come ogni credenza in un'esistenza superiore e in un livello di esistenza in 
generale, è influenzata dalla preesistenza. Quindi, se una persona che vive oggi sulla terra è stata co-
stantemente influenzata dai dogmi della Chiesa nelle sue vite terrene precedenti, soprattutto se le è 
stato richiesto di obbedire a tali credenze, le conseguenze recessive possono essere avvertite anche 
adesso. 
 
Intuitivamente, cioè in modo del tutto inconsapevole, ma intuitivo, il terrestre rifiuta di accettare una 
nuova religione, una conoscenza della fede completamente nuova. Non sa spiegarlo, ma vi resiste. 
 

• Anche gli incredibili crimini violenti commessi da persone che non sono ritenute capaci di 
compiere tali atti hanno la loro causa nella preesistenza. Non è quindi il livello in cui crescono, 
ma il loro stesso impulso auto-ereditario a commettere le loro atrocità. 

 
Ora, qualcuno potrebbe obiettare che tali elementi non trovano posto su questa stella. È un grande 
errore! La Terra è stato un pianeta di purificazione fin dall'inizio dell'esistenza umana. Di conseguen-
za, anche le persone che si comportano in modo così spaventoso dovrebbero essere migliorate. Non ci 
sono eccezioni. Chiunque abbia chiesto misericordia a DIO sperimenterà questa misericordia. Il modo 
in cui si comporta sulla terra dipende da lui. Ha la possibilità di elevarsi o di cadere ancora più in bas-
so. 
 
Queste sono cose che le chiese dovrebbero insegnare! Ma cosa fanno realmente? Purtroppo, abbiamo 
osservato che i rappresentanti e i custodi delle chiese sono tutt'altro che un modello. Sì, è un dato di 
fatto che le persone fumano e bevono negli spazi sacri, per non parlare di molte altre aberrazioni. 
 
DIO esige una nuova religione. CRISTO esige una nuova religione. Tutti gli altri grandi fondatori 
della fede chiedono una nuova religione. Io chiedo una nuova religione. Tutti i fratelli e le sorelle di 
altri corpi celesti su cui è possibile la vita umana chiedono una nuova religione. La sciocca umanizza-
zione del CREATORE deve finire. L'identificazione di certe persone con DIO deve finire. La creazio-
ne è già abbastanza sacra! 
 
I giovani non vogliono più essere ingannati, vogliono una religione della verità. Dove esiste al mondo 
una verità che possa essere creduta e venerata dai giovani? Se i nostri messaggi non vengono soppres-
si, si può costruire una vera religione su questa base. Ringrazio tutte le persone che finora hanno volu-
to aprire la strada a questi messaggi. 
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Si spendono miliardi per gli omicidi di massa. Si spendono milioni per le bugie. Solo pochi centesimi 
vengono spesi per la verità. Che palese stato di cose! Quanto deve essere grande la vostra sofferenza 
prima che possiate fare un passo verso la purificazione? 
 
La maggior parte dei seguaci dell'ufologia - come la chiamate voi - vuole sapere come viviamo sulla 
nostra stella natale. Finora sono rimasto molto silenzioso a questo proposito. So che non è possibile 
fare paragoni. La differenza tra Terra e la stella Metharia è troppo grande. Quando i figli della Terra 
inizieranno una vita migliore, scoprirete anche voi come stanno le cose da noi. 
 
Le chiese cristiane si sono lamentate del fatto che tante persone stanno lasciando la comunione delle 
chiese. È un miracolo? Le chiese, nella loro irragionevolezza, hanno incoraggiato questo movimento 
di abbandono. Hanno lasciato che il negativo del negativo entrasse nelle chiese; hanno voluto essere 
“moderni” e “contemporanei” senza rendersi conto che “moderni” e “contemporanei” sono orchestrati 
dal diavolo. 
 

• In Germania, le autorità ecclesiastiche hanno commesso un grave errore: hanno permesso che i 
loro brevi sermoni venissero trasmessi in televisione. Così facendo, hanno ottenuto esattamen-
te il risultato opposto, ovvero alimentare l'avversione. 

 
I peggiori e i più incompetenti interpreti immaginabili hanno potuto dire la loro. Il successo è conse-
guente. La fede in Dio ha bisogno degli interpreti migliori e più capaci che ci siano sulla terra, ma non 
di pasticcioni che credono ciecamente. In ogni caso, alle autorità ecclesiastiche manca la necessaria 
introspezione (auto-osservazione) senza la quale non riconosceranno mai i propri errori. 
 

• La vera religione deve essere sincronizzata con le scoperte della scienza naturale. Non si deve 
permettere alla scienza di minare la fede in Dio. 

 
Nessuno sulla terra ha idea di ciò che lo attende dopo la disincarnazione. Se lo sapessero sulla terra, 
questa situazione disastrosa non esisterebbe. Nessuno correrebbe questo rischio. Ma invece della veri-
tà, si diffondono frasi vuote e luoghi comuni! 
 
Purtroppo, è così cruciale che la preesistenza, cioè l'esistenza di molte vite passate, sia stata così catti-
va e falsa. Intuitivamente, il nucleo spirituale umano ne è gravato. Senza rendersene conto, l'uomo 
agisce e pensa nel modo in cui si è abituato in molte vite. Non è facile uscire da questa familiarità che 
gli è diventata così cara. Solo una grande riforma nel regno spirituale può aiutarlo. 
 
La predisposizione all'odio umano, alla distruzione e all'omicidio è così fortemente sviluppata che egli 
cerca di soddisfare questa inclinazione persino attraverso il gioco e lo sport. L'incontro di pugilato ne è 
un esempio lampante. Ma nella preesistenza c'erano giochi che portavano alla morte assoluta. 
 
Questo sadismo si è conservato nell'animo umano e cerca uno sbocco in un modo circolare. Laddove 
l'uomo non ne ha la possibilità, vuole almeno godersela in un modo alternativo. Vogliono vedere scene 
di omicidio raccapriccianti su pellicola. Vuole partecipare agli orrori della guerra dalla sicurezza della 
sua poltrona. Soddisfa la sua brama preistorica attraverso immagini e suoni, attraverso la scrittura e, 
soprattutto, attraverso la sua perfida immaginazione. 
 
Queste sono le cause della vostra misera situazione mondiale, che è un effetto causale. 
 
Tuttavia, l'umanità chiede a gran voce una pace giusta e duratura. Milioni di preghiere salgono al cie-
lo. Questa è la vera ragione per cui ci stiamo ammorbidendo ancora e ancora. Stiamo facendo tutto il 
possibile per rendere possibile questa pace per voi. Ma non possiamo imporvi questa pace con la forza. 
La pace potete crearla solo voi stessi. Dipende da voi! 
 
Vi diamo un aiuto attraverso la verità; perché questo pianeta Terra è una stella di menzogne. 
 
Lo Stato è pronto a mentire se si promette un vantaggio. 
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La religione vi sta mentendo - e l'industria lo fa ancora di più per fare soldi.  
 
 
Non è un'esagerazione! 
 
Avrete già notato che gli Stati si accusano a vicenda di aver commesso questo o quel crimine, o che si 
sostiene che questo o quello Stato abbia iniziato i crimini. 
 
 

* * * 
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Per aspera ad astra – (attraverso le asperità sino alle stelle) 
 
Questa umanità deve attraversare la notte per arrivare alla luce. Per aspera ad astra, cioè per sentieri 
impervi verso le stelle. Per questo motivo, le persone destinate alla purificazione devono conoscere la 
sofferenza di questa terra, cioè non solo sperimentarla in prima persona, ma anche imparare a com-
prendere la sofferenza dei loro simili. 
 

• È solo attraverso la sofferenza, in qualsiasi forma, che le persone sono in grado di rispettare il 
dono prezioso della vita. 

 
Nella tua poesia, le stelle significano sempre qualcosa di meraviglioso e desiderabile. Come dice il 
proverbio: “Ti porterò le stelle dal cielo!”. Non è necessario che ci siano molte stelle. Una stella sta già 
venendo ad incontrarti. Vi portiamo il messaggio di pace di un'altra stella. Il modo in cui viene conse-
gnato è naturale per noi, ma a voi sembra innaturale. Ma il contenuto di questo messaggio è probabil-
mente la cosa più importante. Per questo non ha molta importanza il modo in cui vi arriva. Non è stato 
dato a Fatima, ma in una città messa a dura prova (Berlino), che è un ottimo esempio dell'ostinazione 
di questa umanità. 
 

• La testardaggine impedisce qualsiasi progresso! 
 
Milioni di persone sono morte a causa della testardaggine. La testardaggine è la forza di volontà del 
dogmatismo. Le opinioni politiche di solito non sono provate da nulla. Se sono provate da alcuni even-
ti, è solo perché sono state negative. Ma scatenano guerre che diventano sempre più disumane con il 
progredire della tecnologia. 
 

• Ogni guerra è una bestemmia imperdonabile, perché distrugge la creazione divina. 
Ogni ingiustizia commessa nei confronti dell'uomo è un attacco al CREATORE, che ha creato 
l'uomo come la più alta coscienza all'interno della fauna. 

 
Le persone sulla terra non pensano così lontano. 
 
Nelle scuole manca l'insegnamento della morale. Si insegna invece una falsa filosofia. Già oggi i bam-
bini vengono educati a resistere agli insegnamenti e alle esperienze. Tuttavia, se l'autorità viene mina-
ta, l'effetto deve arrivare secondo la legge di causalità. Questo effetto si chiama: mancanza di rispetto 
per la società umana. Ciò solleva la questione se una persona possa essere educata senza coercizione e 
senza regole. 
 

• Questo è impossibile con i metodi democratici. La libertà democratica deve essere guadagnata, 
perché senza la corrispondente maturità, questa libertà sarà solo fraintesa e abusata. 

 
Ma come può un bambino o un giovane che è venuto su questo pianeta per purificarsi avere la maturità 
per una democrazia? Solo alcune persone hanno questa maturità, diciamo un gruppo che non si distin-
gue affatto. 
 
DIO ha imposto una costrizione a ogni essere umano. Ha le sue leggi e chiunque le violi o le disatten-
da sarà punito. Ai vostri occhi, questo è un DIO “antidemocratico”. Ma chi conosce le tendenze crimi-
nali di un essere umano? Attraverso un'educazione all'antiautorità, queste disposizioni vengono libera-
te. Non si possono trascurare gli effetti di questa libertà degli istinti inferiori in 20 o 30 anni. 
 

• Se l'insegnante non è bravo, nemmeno i suoi insegnamenti sono affidabili. Se il modello di 
ruolo fallisce, non ci si può aspettare nulla di positivo dal modello stesso. 

 
 
 
Tutti hanno bisogno di un leader, di un'autorità a cui devono obbedire. Se non lo fa, si troverà in diffi-
coltà, perché l'autorità è lì per condurre il protetto a un livello superiore. Questa razza umana ha parti-
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colarmente bisogno di un'autorità perché ha un grande bisogno di protezione, essendo spiritualmente 
sottosviluppata. Ma un'autorità deve essere un modello, altrimenti non c'è diritto all'autorità, cioè deve 
essere meritata per godere del rispetto. 
 
Qui siamo al cuore dell'educazione: 
 

• Se l'autorità non viene rispettata e riconosciuta, anche i suoi insegnamenti e le sue leggi non 
verranno osservati! 

 
Ogni autorità è in un certo senso un legislatore, perché anche le regole fanno parte della legge. Questo 
inizia con i genitori e finisce con il CREATORE. Questo fatto non può essere escluso. È impossibile e 
quindi porta solo al caos. 
 
L'avversario di DIO non ha rispettato l'autorità di DIO. Questo è stato il caso del suo caos. Quindi chi 
non riconosce l'autorità di DIO non ha altra scelta: va incontro al caos. DIO è santo! Chi non lo rico-
nosce come autorità, nulla è sacro per lui. Non ha alcun riguardo per nulla e solo la paura può tratte-
nerlo da qualcosa. 
 

• I bambini e i giovani hanno bisogno dell'autorità dei genitori e di chi si occupa di loro. Se sono 
dei modelli, anche loro seguiranno le regole. Ma se non lo fanno, le loro regole saranno calpe-
state. 

 
Ora non potete educare i bambini in modo antiautoritario, perché in quel momento voi stessi ammette-
te di aver sprecato la vostra autorità e di essere fuori questione come modello. Non si può tollerare che 
i bambini e i giovani non programmati, cioè inesperti, possano fare quello che vogliono. Questa disi-
nibizione è la più grande assurdità che abbiamo mai sentito. Ogni bambino non è purificato, altrimenti 
non sarebbe su questo pianeta di purificazione. Gli istinti inferiori e le abitudini della preesistenza si 
aggrappano a lui. La lotta con questa eredità individuale non deve essere ostacolata. Questi fattori 
ereditari devono essere combattuti e soppressi. 
 
Nessun bambino viene al mondo come un filosofo; non può mai decidere da solo ciò che è veramente 
giusto. Questa ignoranza e inesperienza dovrebbe essere sradicata dall'autorità degli educatori. Nell'al-
tro caso, i bambini cercano il loro modello tra i coetanei che la pensano come loro. Ma questo porta 
alla caduta della moralità. 
 
La visione dell'educazione democratica alla libertà proviene dalla psicologia moderna, una scienza 
recente che non ha alcuna idea dell'anima umana e ha elevato a dottrina risultati completamente distor-
ti e disonesti. Noi non crediamo affatto a questo tipo di psicologia, perché ai nostri occhi si rende solo 
ridicola. 
 
Un governo richiede che il popolo lo riconosca come autorità. Ma come può il popolo accettare come 
esempio un governo insincero, che scatena guerre, favorisce il vizio e si occupa di affari sporchi, in-
sulta e discrimina i suoi vicini? L'autorità deve svanire e la rivoluzione si pone come movimento an-
tiautoritario. Questo porta a continui disordini e malcontento tra i molti popoli di questa terra. 
 
Circa 30 anni fa non sarebbe stato possibile far passare questi messaggi. Solo negli ultimi anni è stato 
possibile studiare le lingue del mondo dell'umanità in modo così approfondito da poterci esprimere in 
modo più comprensibile. Naturalmente, abbiamo inventato mezzi tecnici che ci aiutano a farlo. 
 
Quando il profeta Mosè fu istruito da noi Santini per circa sei settimane come ospite di una nave spa-
ziale, non fu in grado di comprendere correttamente le nostre spiegazioni. Il suo intelletto e la sua edu-
cazione erano del tutto inadeguati a questo scopo. Tuttavia, gli facemmo capire quanto sia importante 
l'autorità nella vita umana. Per questo motivo, non avevamo obiezioni al fatto che il comandante 
dell'astronave fosse preso per “Dio”. Anche in seguito, molti Santini furono considerati “dei”. In un 
altro caso, questa riverenza per gli “dei” si sarebbe immediatamente trasformata nel suo contrario e 
saremmo stati considerati pericolosi nemici. Voglio usare questo esempio per illustrare quanto rapi-
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damente il rispetto per l'autorità possa trasformarsi in una terribile ostilità. Gli uomini sulla terra hanno 
in mente lo stesso esempio con CRISTO: prima il grande maestro e guaritore, il Salvatore; ma poi 
improvvisamente, perché si dubitava della sua divinità, l'odio mortale. 
 

• Un'autorità deve essere meritata, altrimenti è solo una sgradevole dittatura. 
 
Ora mi chiedo se il grande SPIRITO sia un'autorità meritevole o un dittatore. L'intero universo forni-
sce informazioni al riguardo. Chiunque lo ignori non è corretto. L'inimmaginabile INTELLIGENZA 
della natura supera il pensiero di intere scienze umane con tutti i loro ausili scientifici e tecnici. Ma 
nella natura si trovano l'AMORE, la bellezza e il progresso. Questi sono i garanti dell'autorità, anche 
se non è legata a un essere umano, ma esiste come COSCIENZA senza materia. Se questa autorità è 
fuori discussione, allora anche le sue leggi e i suoi regolamenti devono essere osservati e seguiti per 
analogia. Solo questo può proteggere l'umanità dal male. È come se un padre dicesse a suo figlio: 
“Non andare sul ghiaccio, altrimenti ci cadrai dentro!”. Se questo consiglio ben intenzionato non viene 
seguito, la causalità entra in gioco e il danno è inevitabile. Ma non si può incolpare l'autorità per que-
sto, come fanno i terrestri in quasi tutti i casi. 
 

• Ogni deragliamento della natura è un attacco dell'avversario di DIO o una colpa dell'uomo. 
 
Dio stesso è infallibile. 
È il vostro EDUCATORE, ma non un dittatore, bensì la più alta AUTORITÀ dell'universo. 
 
 

* * * 
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Pornografia 
 
Il termine dice tutto: letteratura oscena. Nonostante questa affermazione inequivocabile, questa forni-
cazione assume proporzioni e forme enormi. La mancanza di intelligenza e la scarsa moralità mostra-
no un livello terreno per il quale non possiamo trovare parole adatte. Questo non ha nulla a che fare 
con una necessaria illuminazione. Si tratta di approfittare dei bassi istinti di un'umanità regressiva. 
 
Pochi si rendono conto che questa ondata di apparizioni fa parte della battaglia dell'Armageddon, cioè 
del potente scontro tra il bene e il male. Il diavolo ha il suo pieno appoggio, perché da quando esiste 
l'umanità su questa stella, ha chiaramente riconosciuto che l'AMORE è il bersaglio migliore per rovi-
nare l'uomo al fine di compiere la sua vendetta su DIO. 
 

• Il rispetto reciproco tra i sessi è il principio fondamentale dell'AMORE. 
 
Se l'uomo sulla terra non ha idea delle potenti forze spirituali che governano invisibilmente sopra di 
lui, non può comprendere le macchinazioni dell'avversario. Come ho già detto, il diavolo non è una 
figura fiabesca, non è una fantasia, ma la negatività consapevole di uno spirito potente la cui infamia 
nessun essere umano può immaginare. Le sue intenzioni e il suo potere sono insondabili, ma di im-
menso pericolo per lo sviluppo umano. 
 
Questo pericoloso potere spirituale, con molti aiutanti e seguaci forzati, sta cercando di distruggere 
questa umanità destinata alla purificazione. Non c'è pietà né senso di umanità. Il suo dominio è peg-
giore di qualsiasi crudeltà nel mondo animale. Non c'è paragone, perché questa negatività è unica per 
dimensioni e pericolosità, oltre che per raffinatezza e sottile astuzia. 
 
Questo negativo sa esattamente dove sono gli obiettivi delle persone. Segue un percorso quasi senza 
sforzo, assolutamente certo, che lo porta al successo. Una di queste aree bersaglio è l'intero campo 
dell'amore sessuale. Dalla prostituzione alle perversioni alla pornografia, ha gioco facile. 
 
L'umanità non è mai stata così accomodante con lui come nel momento della battaglia di Armageddon. 
Persone che non hanno nulla di sacro, che non credono né in DIO né nel diavolo, anzi, che non hanno 
idea della sopravvivenza dell'anima, fanno i più sporchi affari con l'AMORE, che è stato trascinato nel 
fango. Questo porta a una contaminazione spirituale che non si può nemmeno descrivere. Solo dopo la 
morte fisica queste persone si renderanno conto di ciò in cui si sono cacciate. 
 

• Il subconscio dell'uomo non è così facile da pulire e determina la permanenza nelle sfere. 
 
Non ho nulla contro la naturalezza, anche se ha un carattere sessuale. Ciò che è naturale non può mai 
essere sbagliato. Ma la pornografia non ha nulla a che fare con questa naturalezza. La pornografia è 
una contaminazione intenzionale dell'anima umana, della moralità e della sana sensibilità. 
 

• Chi è interessato a questa distorsione dell'AMORE perde il buon gusto e inevitabilmente si 
ammala di questa diavoleria. Tuttavia, questa malattia non può essere curata, perché può por-
tare alla completa impotenza. 

 
Lo Stato è responsabile dell'istruzione e dell'educazione dei suoi cittadini. Cosa stanno facendo i go-
verni a questo proposito? So dalle nostre indagini che i leader di questa umanità sono dalla parte del 
negativo, cioè nell'altro campo. 
 

• Il livello dei partner sessuali determina il livello dell'incarnazione. 
 
Non si tratta solo di fatti ereditari-biologici! Ma cosa si dovrebbe incarnare se il livello spirituale è 
così contaminato? Per spiegare tutto questo in modo appropriato, dovrei dettare libri molto volumino-
si. Ma purtroppo posso dare solo un breve resoconto molto concentrato. La questione importante è se 
la gente crede a ciò che dico. Non si possono prendere alcune frasi e dire che sono vere. L'intero mes-
saggio è così vero che può essere visto solo come un insieme unitario. 
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Anche i popoli più primitivi del pianeta prendono le distanze dal tipo di aberrazione che la pornografia 
rappresenta. Per questi popoli l'amore sessuale è un atto divino che viene addirittura venerato nei tem-
pli. Cosa fa la persona “civilizzata” che presume di essere migliore di un selvaggio primitivo? 
 
Ancora peggiore della rappresentazione pittorica dell'intimità sessuale è la bassa fantasia attraverso il 
linguaggio e la scrittura. Non ci sono scuse: è la cosa più ripugnante che l'uomo possa creare con l'aiu-
to della sua intelligenza. 
 

• Chiunque abusi in modo così orribile dell'intelligenza che gli è stata data da DIO merita più 
della morte. Non c'è pietà per queste persone, perché corrompono milioni di altre persone e le 
privano della purificazione della loro vita. In una parola, queste persone hanno vissuto invano 
qui sulla Terra. 

 
La procreazione è sacra! 
 
La pornografia dissacra questo evento. Quanto più intelligenti, per non dire dignitose, sono le persone 
con un'istruzione inferiore, per esempio in India e in altri Paesi. Queste persone non conoscono l'osce-
nità. 
 
Il materialismo dominante abusa in questo modo, cioè con la pornografia, di uno degli istinti più forti 
dell'uomo, l'istinto riproduttivo e di conservazione. Questo profitto non viene frenato dalla leadership. 
È terribile immaginare in che condizioni si troveranno le persone che oggi vivono sulla Terra, ma che 
dopo alcuni anni rinasceranno su questa stella. 
 
Per evitare la discesa di questa umanità, ci sforziamo di fare viaggi lunghi e pericolosi. So che ci sono 
ancora persone che dicono di essere “della vecchia scuola”. È a queste persone che rivolgo il mio mes-
saggio urgente. Chiunque dubiti della veridicità di questo messaggio dovrebbe leggere la Bibbia, per-
ché messaggi del genere esistevano già molte migliaia di anni fa. Purtroppo non sono stati presi sul 
serio. 
 
La procreazione umana è il più grande evento naturale dell'intero universo. Questo atto di creazione 
viene trascinato nel fango in modo incredibile. Un segno assolutamente certo dell'abbandono dell'u-
manità sulla terra. Tuttavia, sono convinto che ci siano ancora persone sulla terra che sono pienamente 
consapevoli della santità e che faranno tutto il possibile per opporsi a questa negligenza. 
 
Noi Santini stiamo aspettando la svolta spirituale. Ci devono essere molti riallineamenti. I nostri mes-
saggi devono smuovere le vostre menti. Vogliamo che pensiate! 
 
So che il pubblico in generale è disgustato dalla pornografia. Il picco della fornicazione è già stato 
raggiunto. Lo dimostra il piccolo Paese della Danimarca. Qui si è arrivati alla completa degenerazione 
dei sentimenti sani e sacri. Non si può scendere più in basso. Una nazione non può scendere più in 
basso moralmente ed eticamente. Questo piccolo Paese non fa alcuna guerra eppure affonda in modo 
incomprensibile. Ma proprio perché tutto ciò che è immorale e volgare viene mostrato in pubblico, 
porta all'indignazione e al disgusto generale. Sono quindi convinto che questi esempi avranno un effet-
to sulle altre nazioni. Si renderanno conto quanto prima che l'umanità sulla terra non può progredire in 
questo modo. 
 
In futuro non ci sarà più puritanesimo (rigore morale), perché le masse sono abbastanza illuminate 
sessualmente; ma sarà comunque necessario tracciare nuovi confini. Sarà necessario distinguere me-
glio tra ciò che appartiene alla necessaria illuminazione e ciò che è immorale. La pornografia non fa 
eccezione, perché è soggetta alle leggi di causa ed effetto. Un livello così basso delle persone coinvol-
te le riporta molto indietro e, poiché la vita continua dopo la disincarnazione, le conseguenze devono 
essere espiate. 
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La curiosità è molto alta, ma risulta che più del 50% dei curiosi è rimasto scioccato. La pornografia 
negativa ha superato le loro più rosee aspettative. In questo momento (1970) c'è stata una stagnazione, 
ma non illudetevi, è solo la calma prima della tempesta. 
 
Le nostre astronavi riappariranno. Si presta sempre più attenzione ai disegni nelle antiche grotte che 
indicano la nostra esistenza, anche se sono passati migliaia di anni. Dovremo distinguere sempre di più 
tra ciò che appartiene all'ufologia e ciò che appartiene alla vera religione. Finora le due cose sono state 
confuse e molti fenomeni UFO sono stati completamente fraintesi. 
 
Finché gli errori governeranno questa umanità, l'ascensione non potrà avvenire. Pertanto, non cercate 
solo di migliorare le vostre condizioni sociali, ma soprattutto di migliorare i vostri interessi spirituali e 
anche il vostro atteggiamento spirituale nei confronti di fenomeni apparentemente inspiegabili. 
 
La coeducazione, l'educazione di entrambi i sessi nelle scuole, era già un grosso errore. La pornografia 
fa parte di questa coeducazione! I sessi si incontrano abbastanza al di fuori delle aule scolastiche. Ma 
in classe si comportano in modo innaturale e si ingannano a vicenda. Io sostengo che i sessi sono sva-
lutati dalla coeducazione, se non altro perché la loro privacy viene violata e il loro naturale senso di 
vergogna scompare. Non avete idea di quanto sia importante questo senso di vergogna, perché è legato 
al rispetto reciproco. Non si può amare una donna senza un senso di vergogna, e viceversa. Ma dovre-
ste già sapere quanto sia importante l'AMORE nella convivenza umana. 
 
Alcuni di voi si saranno già resi conto dell'enorme importanza di questo messaggio. Non ho idea di 
quanto sarà pubblicizzato. Ma sottolineo l'urgenza di questo compito! 
 
Gli scienziati conoscono già gli enormi processi che avvengono nel corpo di una donna. Ma dov'è la 
riverenza per questo evento grandioso? Pensate che l'atto della procreazione non ne faccia parte? Non 
capisco perché la scienza non prenda posizione contro la pornografia. La scienza avrebbe almeno l'ob-
bligo di sottolineare la sacralità della procreazione. La scienza su questo terreno è già diventata così 
incredibilmente brutalizzata e sbiadita? 
 

• Solo una normale e sana convivenza tra i sessi può salvare questa terra dalla distruzione. La 
crescente degenerazione delle giovani generazioni già avverte di un futuro terribile. 

 
Questa umanità ha bisogno di leader migliori, ai quali non solo gli esperti ma anche i giovani possano 
guardare con riverenza. Purtroppo, le persone si preoccupano maggiormente della difesa dei Paesi e 
degli Stati. Ma non si presta attenzione alla difesa dei buoni costumi, della decenza e della salute pub-
blica. Solo in Germania sono stati stanziati oltre 22 miliardi (1970) per la “difesa necessaria”. Chiedo 
quindi quanti milioni sono stati stanziati per la promozione dello spirito umano. Con questo, però, 
intendo l'educazione generale sui fatti attuali, che purtroppo vengono nascosti. 
 
Uno dei vostri proverbi dice: “Ciò che sta cadendo dovrebbe essere spinto”. Sarebbe abbastanza pos-
sibile per noi “spingere” questa terra, che sta già minacciando di cadere in un abisso cosmico. Ma sap-
piamo che la maggior parte di questi proverbi e versi sono inutili. Stiamo cercando di sostenere questa 
umanità, di sollevarla. 
 
I grandi leader e i politici che governano questa razza umana hanno ricevuto un'educazione incompleta 
e talvolta falsa. La programmazione dei loro cervelli non è corretta. Di conseguenza, il loro intero 
processo di pensiero non è come dovrebbe essere. Cosa pensate che serva per essere un vero leader? 
 
Le molte guerre che sono state e sono tuttora in corso qui sulla Terra sono in realtà condotte solo dai 
governi. I popoli stessi non lo vogliono affatto, ma sono pedine impotenti dei loro governi, che si sono 
messi in questa posizione grazie a compagni di partito e a una costosa propaganda. Essi operano con il 
denaro e con le vite dei popoli a loro affidati. 
 
 

* * * 
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Emancipazione 
 
Poiché le donne svolgono un ruolo così importante nel progresso dell'umanità, devo parlare dell'eman-
cipazione: Secondo le nostre indagini, questa emancipazione ha preso una strada sbagliata, che è tutto 
fuorché un progresso. La stessa parola “uguaglianza” è fuori luogo. Ci siamo già resi conto che l'arco 
delle buone intenzioni è stato teso oltre misura. 
 
Sono molto favorevole a che le donne abbiano reali opportunità di carriera, proprio come gli uomini. 
Sono anche favorevole a che le donne abbiano voce in capitolo in politica. Ma sono anche fermamente 
contrario alla discriminazione e all'oppressione delle donne. Sono contrario al fatto che le donne cer-
chino di superare gli uomini. In America si sono già verificate inversioni grottesche. 
 
L'uguaglianza delle donne è fraintesa dalla maggior parte delle persone. La parola “uguaglianza” non 
dovrebbe essere usata per descrivere questa parificazione. Si dovrebbe piuttosto parlare di “uguaglian-
za sociale”. Questo può essere inteso in modo diverso. 
 
I diritti mal concepiti portano a stili di vita sbagliati e inevitabilmente alla decadenza. Si tratta di una 
questione molto seria, perché l'equilibrio ormonale del corpo femminile viene completamente alterato. 
Questi disturbi hanno a loro volta gravi conseguenze sulla salute generale. La decadenza porta sempre 
a sintomi negativi non immediatamente visibili. L'emancipazione femminile è una questione molto 
importante, perché cambia la donna a tal punto da allontanarla dal suo vero scopo. 
 

• Con tutto il suo impegno e la sua ambizione, una donna dovrebbe sempre sforzarsi di rimanere 
una donna! 

 
Potreste facilmente avere l'impressione che quello che sto dicendo sia una sorta di filosofia. Tuttavia, 
si tratta solo di un giudizio basato su un'esperienza che è avanti di diverse migliaia di anni rispetto a 
voi. Per inciso, non credo molto alla cosiddetta filosofia, soprattutto quando proviene da persone disin-
formate e con una mentalità atea. 
 
Dovete sapere che il corpo umano, cioè la parte fisica dell'essere umano, è creato secondo un modello 
spirituale. 
 

• Le informazioni (DNA) per la struttura del corpo si basano sul modello invisibile (corpo astra-
le). Questo corpo spirituale, per voi impercettibile, non consiste in un fluido vuoto, ma contie-
ne tutti gli organi dell'essere umano fisico fino alla più piccola cellula. Non importa se alcuni 
organi svolgono una funzione diversa nella vita spirituale. 

 
Il grande PIANIFICATORE ha creato una fauna e una flora inimmaginabili in tutto l'universo per 
trarne esperienza, che alla fine ha portato all'uomo. Tutta la vita è concentrata in lui. Anche il corpo 
spirituale immortale è soggetto a continui miglioramenti. 
 
L'emancipazione della donna modifica il corpo fisico in modo tale che non corrisponde più al modello 
spirituale. Ma questo può avere conseguenze molto negative per il destino di una donna. 
 

• Quando i sessi perdono le loro differenze distintive, perdono gradualmente il loro fascino. 
 
È una cosa così innaturale che le parole non possono descriverla. Se viene meno l'attrazione tra uomo 
e donna, scompare ogni rispetto e soprattutto il sacro AMORE. Con questo intendo dire che una donna 
emancipata non è più amabile. Si diventa indifferenti a ciò che non si ama. Forse alcuni di voi si ren-
deranno conto dell'importanza di questa osservazione. 
Secondo le vostre leggi, per emancipazione si intende l'affrancamento dalle cure del padre o dell'auto-
rità parentale, cioè l'abbandono di una vita indipendente e non protetta. Questa dichiarazione formale è 
molto importante perché in realtà qui è pienamente riconosciuta. 
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• Con l'emancipazione, la donna rinuncia volontariamente alla protezione e alla responsabilità 
dell'uomo. Viene lasciata a se stessa. 

 
Se questo va male ovunque, non c'è da stupirsi. In ogni caso, questo non è assolutamente voluto da 
Dio. Ciò non significa, tuttavia, che la donna debba essere trattata come un figlio minore. Ma l'uomo 
dovrebbe sollevarla dal peso della responsabilità quando si tratta di questioni esistenziali. 
 
Oggi la maggior parte delle donne intende l'emancipazione come una liberazione dalla dipendenza 
dagli uomini. Così facendo, rinunciano ad alcuni diritti naturali che sono molto più preziosi e impor-
tanti della libertà dell'emancipazione. In effetti, si arriva a privarle del diritto naturale di essere amate 
intimamente dal proprio partner. Se l'enorme differenza che esiste tra i sessi viene semplicemente ap-
piattita o completamente cancellata, cosa rimane? 
 

• Con l'estinzione della femminilità, le donne sono condannate alla decadenza. 
 
Come portatrice responsabile della vita umana, la donna custodisce il più grande segreto della creazio-
ne della natura. L'uomo affronta sempre un grande mistero con una certa riverenza. Ma se questo se-
greto viene trascinato nella sporcizia, la riverenza si trasforma in disprezzo. 
 
In ogni caso, noi Santini pensiamo che sia un grosso errore costringere le donne a emanciparsi, o a 
farlo volontariamente. 
 
Gli attivisti per i diritti delle donne hanno sempre considerato un'ingiustizia il fatto che gli uomini 
fossero superiori alle donne in termini di diritto di famiglia e di status pubblico. Tuttavia, i legami 
morali ed etici tra i sessi sono stati recisi in seguito all'affrancamento. Tuttavia, per compensare questo 
male, la maggior parte delle donne infrange tutte queste barriere per trovare i propri desideri e la sod-
disfazione dei propri sensi e della propria carne nella libertà non criticata e anche nella licenziosità. 
 

• L'emancipazione della donna è in realtà un brutto scherzo, un passo verso la degenerazione. 
Sarebbe stato meglio se agli uomini fossero stati ricordati i loro doveri nei confronti delle 
donne. 

 
All'uomo doveva essere chiarito con tutto il rigore della legge che la donna non è una schiava, ma un 
essere umano che merita il massimo rispetto e la protezione incondizionata dell'uomo e della società. 
 
 

* * * 
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Conscientia Infinitus    (La coscienza infinita) 
 
La coscienza infinita dell'uomo è la cosa più importante, più complessa e più sublime che esista 
nell'intero universo. La coscienza infinita è una componente diretta di DIO. La coscienza è un proces-
so universale di proporzioni immense. La velocità illimitata del pensiero mette in ombra tutto il resto. 
Ma finché la scienza su questa terra avrà idee completamente sbagliate sulla coscienza, quest'ultima 
sarà male informata e mal guidata. Le conclusioni sbagliate che ne derivano portano ad azioni sbaglia-
te. A ciò si aggiunge la diversità delle razze, che influenza in modo fondamentale la coesistenza delle 
persone sulla terra. La coesistenza pacifica dei popoli non può essere garantita da leggi terrene di natu-
ra giuridica. La coscienza ignora queste linee guida senza esitazione. Ancor meno attenzione viene 
prestata alle regole e alle leggi divine, che hanno origine da una gerarchia impercettibile. 
 
Anche noi Santini abbiamo vissuto questa crisi e l'abbiamo superata. Tuttavia, ciò è avvenuto molte 
migliaia di anni fa. La ragione del comportamento negativo era l'ignoranza generale dei processi di 
coscienza e soprattutto l'empietà o l'ignoranza nelle questioni decisive della religione. Purtroppo, que-
sto stato di cose disastroso prevale ancora su questo pianeta. Ci rendiamo conto che non è più possibile 
uscire da questo vicolo cieco senza un aiuto esterno. Anche noi Santini abbiamo condotto guerre seve-
re contro ogni essere umano. Poiché siamo ben oltre, ci sentiamo obbligati ad aiutarvi: Quando vi aiu-
tiamo, sosteniamo il CREATORE. 
 

Una coscienza può naturalmente fallire, può ammalarsi o diventare completamente disorganizzata. 
Una coscienza può cadere nella follia. Una persona folle può rendersi conto che tutto ciò che fa è logi-
co, giusto e giustificabile. Una persona non pazza, invece, affermerà il contrario. Ma se la maggioran-
za della popolazione terrestre fosse caduta in una follia generale che non riconosce e che quindi consi-
dera giusta e intelligente? E se solo una piccola minoranza impotente riconoscesse questa follia, ma 
non potesse fare nulla per evitarla? È così che noi Santini vediamo lo stato di emergenza generale del 
pianeta! Prima che questa epidemia mentale possa essere combattuta, è necessario che ci sia almeno la 
volontà da parte dei responsabili di lasciarsi aiutare. So bene che le mie osservazioni a questo proposi-
to non saranno accolte con entusiasmo. A molte persone responsabili non piacerà ciò che ho da dire, 
perché l'arroganza è troppo grande. 
 
Come si riconoscono le azioni di un pazzo? Finché fa scherzi innocui, lo si lascia in pace con un sorri-
so. Ma se diventa pericoloso, si accanisce e addirittura uccide, viene esaminato, dichiarato pazzo e 
isolato. Ora vi chiedo: Qual è la differenza tra un atto di follia di un individuo o di un gruppo o di un 
governo? Che differenza c'è tra una persona e un intero popolo? Ogni persona ha una coscienza da cui 
scaturisce l'atto. Diventa più devastante solo quando ci sono molte di queste menti malate. Allora si 
chiama guerra. 
 
Non ci sono limiti al sadismo che deriva da questa piaga mentale, che è una super perversione che sta 
gettando discredito su un enorme pianeta. Ci devono essere ragioni molto importanti per questa mo-
struosa aberrazione del pensiero umano. Abbiamo affrontato questo problema in modo molto appro-
fondito e abbiamo organizzato una sorta di riunione al vertice. A questa conferenza abbiamo portato 
anche importanti leader di regioni spirituali attraverso la telepatia medianica degli spiriti. Era presente 
anche la parte cristiana. Abbiamo concordato i seguenti punti: 
 

• L'essere umano terrestre che si reincarna su questo pianeta per purificarsi non si è praticamen-
te purificato nel corso dei millenni, ma ha mantenuto le sue caratteristiche elementari e negati-
ve. Tuttavia, ha ottenuto molti risultati in tutti gli ambiti materiali. Nella sua ricerca, la scienza 
ha letteralmente evitato le aree spirituali. 

• Le religioni di questa Terra dimostrano di essere così lontane dalla verità che quasi tutti i po-
poli della Terra vivono nella paura e nella discordia. Gli sforzi spirituali per trovare la verità 
non solo sono stati ridicolizzati, ma anche malignamente perseguitati. Le religioni lottano per 
il potere e l'autocrazia su questa umanità. 

• La maggior parte delle persone non crede nella sopravvivenza dell'anima dopo la morte, anche 
se ci sono milioni di indicazioni e fenomeni in questo mondo che dovrebbero convincerli. La 
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gente crede che alla morte, quando tutti i sensi sono distrutti, non possa più percepire nulla. 
Non ha quindi idea del reale funzionamento dei suoi sensi spirituali quando questi si staccano 
definitivamente dal corpo. L'uomo crede che la sua coscienza sia completamente spenta e di-
strutta e che non possa né pensare né percepire. A causa di queste idee sbagliate, l'uomo non si 
cura della vita nell'aldilà, che considera una pura fantasia. Afflitto da questi errori, l'uomo ter-
reno crede che dopo la morte tutta la conoscenza appresa, sperimentata e concepita dalla co-
scienza sia definitivamente liquidata. L'essere umano crede quindi di non poter mai essere ri-
tenuto responsabile di un reato commesso sulla terra. 

• La maggior parte delle persone non crede nella reincarnazione sulla terra perché le chiese sono 
contrarie. La maggior parte delle persone non ottiene una risposta a queste domande, quindi 
mostra una totale mancanza di interesse per una risposta che potrebbe illuminarle. Si sottomet-
tono alla visione generale che accettano. 

• Le persone credono che la scienza abbia ricercato la verità assoluta in tutte le cose. La fiducia 
nella scienza incoraggia l'arroganza. 

• Le persone credono che i principali mezzi di comunicazione, come la stampa, la televisione e 
la radio, si impegnino per la verità e che le loro presentazioni siano obiettive. 

• La gente crede che i governi delle nazioni abbiano sempre e solo in mente il bene del popolo. 
Quello che fanno sarà probabilmente giusto. 

• L'uomo crede che la saggezza scolastica sia uno standard per tutte le cose, anche se sono al di 
là del regno della materia. 

• L'uomo crede di poter fare tutto ciò che vuole senza essere punito, purché non venga catturato 
dalla giustizia terrena. 

 
L'uomo crede... e crede... Ma niente di tutto questo è vero! Ci sono errori su errori che si possono 
elencare all'infinito. L'uomo non crede in ciò che non lo interessa o che i suoi preconcetti, che accetta 
dal grande pubblico, rifiutano. La coscienza dell'uomo può cogliere solo ciò che può essere misurato 
con gli standard dell'esperienza terrena. Ma l'esperienza terrena non è sufficiente a comprendere l'esi-
stenza assoluta dell'uomo, perché questa ha una durata inimmaginabile per ogni individuo. L'uomo su 
questa terra si è sempre confrontato con la transitorietà in tutte le sue vite. Per questo motivo, il suo 
metro di giudizio affidabile è sempre la transitorietà. Ma lo spirituale è imperituro, quindi anche l'ani-
ma umana è imperitura, indissolubile, incorruttibile e di natura divina. L'immortalità dello spirito è già 
evidente nella coscienza, che contiene frammenti di natura intuitiva provenienti dalle molte vite prece-
denti. Un essere umano non troverebbe mai la sua strada su questa terra tecnicamente, scientificamente 
ed economicamente sviluppata se non possedesse le esperienze intuitive delle molte reincarnazioni che 
si possono osservare nel bambino. 
 
L'immortalità dell'anima è legata alla coscienza. I registri cosmici delle esperienze e dei pensieri pos-
sono essere ripresi più volte come ricordi. Nulla viene dimenticato. Avrete osservato voi stessi che 
dopo più di 50 anni emergono ricordi che non sono mai apparsi in tutto questo tempo. Anche le cose 
più insignificanti appaiono improvvisamente all'occhio della mente quando la coscienza incontra spon-
taneamente queste vibrazioni durante il processo di scandaglio. 
 

• A questa umanità manca solo una convinzione molto semplice: l'uomo vive su questo pianeta 
per purificarsi. Se non si è purificato, tornerà sempre a questa scuola. Nel regno spirituale vie-
ne messo alla prova per vedere se ha imparato qualcosa di nuovo o meno. 

 
 
Epilogo 
 
Cari fratelli e sorelle su questa stella indicibilmente bella, che avete così sfigurato con il vostro com-
portamento: 
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• Un piccolo errore nel cosmo può portare a una tremenda catastrofe. DIO e la Sua Gerarchia 
vigilano affinché ciò non accada. 

 
• Un piccolo errore su questa Terra, anche nel comportamento delle persone, può scatenare una 

catastrofe inimmaginabile per la Terra e anche per l'umanità. Un tale errore esiste già, e DIO e 
la Sua Gerarchia stanno vigilando per evitare una catastrofe. 

 
L'errore consiste in un errore che svia l'intero pensiero di coloro che si sono assunti la responsabilità 
del bene e del male di questa umanità. Chiunque si assuma tale responsabilità per una stella con la sua 
umanità deve rendersi conto che sta assumendo una missione sacra. Chi non prende sul serio questa 
missione o la mette a repentaglio deve sopportarne le conseguenze, che ci creda o meno. 
 
L'errore consiste nell'ostinazione a negare la sopravvivenza personale dopo la morte, nonostante il 
regno spirituale cerchi un milione di volte di convincervi. Il fatto che tutti questi difficili tentativi ven-
gano vanificati è dovuto alla lotta tra le grandi forze del bene e del male. In realtà si tratta solo di un 
piccolo errore, che però ha conseguenze enormi. Tutte le guerre, tutte le armi e, in generale, l'orribile 
crudeltà degli omicidi di massa, della fame e dei fenomeni negativi su questa terra sono legati esclusi-
vamente a questo errore di pensiero, di cui sono responsabili la scienza e le chiese. Questo errore ha 
avuto un'influenza disastrosa sulla preesistenza dell'uomo. Con il crescente sviluppo materiale su que-
sta stella, il pensiero intuitivo della preesistenza dell'uomo si è sviluppato in una negatività senza pre-
cedenti, che è una vera gioia per l'avversario di DIO. 
 
Solo i veri amici dicono la verità senza mezzi termini! 
 
Da vero amico, non potevo evitare di rimproverarvi. Ricordate che questa missione non è facile. Dob-
biamo ancora superare un'enorme difficoltà, ossia la mancanza di comprensione della nostra esistenza, 
della nostra astronave e della nostra missione. Solo quando questo ghiaccio si scioglierà potremo co-
noscerci e capirci meglio. 
 

• Finché le nostre astronavi saranno discriminate e ridicolizzate dai cosiddetti “esperti”, ci sarà 
ancora distanza tra noi. 

 
Anche la velocità gioca un ruolo importante. Voi credete di avere un metro di misura per la velocità 
massima: la luce. Ma questa è un'idea terrena, perché non siete ancora usciti dalle dimensioni terrestri. 
Non potremmo visitarvi alla velocità della luce, sarebbe impossibile. Le nostre esperienze sono diver-
se migliaia di anni avanti rispetto alle vostre. Per questo abbiamo una religione completamente diversa 
e migliori rapporti con DIO e la sua Gerarchia. 
 
Chi è fondamentalmente maligno farà sempre uso della sua malizia; bestemmierà le mie parole e ne-
gherà la mia esistenza. Chi ha una falsa credenza si opporrà a qualsiasi altra credenza. 
 

• Chi cerca la verità la troverà, anche se ci vorranno anni. 
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Ci è chiaro che le persone più ricche di questo pianeta sono insoddisfatte e malate perché si sono dedi-
cate alle forze del male. È altrettanto certo che sono interessati alla nostra tecnologia, ma non traggono 
alcun piacere da questo tipo di istruzione. Sono pochi quelli che cercano di capirci. Noi li accogliamo 
e non se ne pentiranno. 
 

• Anche coloro che prendono sul serio i nostri insegnamenti si eleveranno. 
Chiunque bestemmia contro di noi deve cadere. 

 
Supponiamo di effettuare un grande sbarco o un'invasione. Questo sarebbe molto gradito a molte per-
sone. Ma quel momento non è ancora arrivato. È ancora troppo presto. Lo shock che l'intera umanità 
subirebbe sarebbe troppo grande. Sarebbe impossibile affrontare le conseguenze. Ecco perché abbia-
mo bisogno di molto tempo e pazienza. Abbiamo bisogno di una lenta preparazione alla nostra missio-
ne. La comprensione di questa missione deve essere risvegliata poco a poco. I nostri insegnamenti 
devono prendere piede gradualmente. 
 

• Solo quando la maggioranza della popolazione sarà meglio informata, diventeremo più visibi-
li. 

 
Solo pochi anni fa, pensavamo di poter disinnescare la situazione su questa terra. Ma purtroppo la 
negatività è maggiore di quanto avessimo previsto. La combattività dei vostri leader è indescrivibile, 
anche se parlano molto di pace. Non si può creare la pace con false realizzazioni. Per questo motivo è 
necessario eliminare prima di tutto le false realizzazioni, i presupposti e le definizioni. La saggezza 
scolastica contiene errori pericolosi. Le piccole cause possono avere effetti enormi. Non sottovalutate 
le piccole cose se sono negative! 
 
Lei dice: “Il diavolo si muove prima della Bibbia”. 
 

• La scienza evita la parola “DIO”. 

• I leader dell'umanità evitano questa designazione. 

• La saggezza scolastica non ne vuole sapere. 

• Gli insegnanti spirituali non vengono riconosciuti perché parlano di DIO. 
 
Sì, tutti si spostano davanti alla Bibbia! 
 
Vi chiedo: Che razza di persone sono queste che hanno paura della parola “DIO”? 
 
Immaginate solo un pezzetto di universo. Questo tentativo non dovrebbe costringerci a provare sogge-
zione? L'immensa dimensione di ciò che esiste, della vita, delle leggi e delle cose invisibili che ne 
fanno parte, è davvero un motivo sufficiente per inginocchiarsi e adorare tutte queste cose. 
 
In tutti questi fenomeni si rivela l'inimmaginabile POTERE di una POTENZA PENSANTE che vuole 
solo il BENE e corregge continuamente, anche se l'uomo è malvagio e non vuole capire. 
 

Ashtar Sheran 
 
 

* * * * * * * 
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